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Dedicatoria 

 

 

 

A Dios, a todos los Angeles, Santos y Potestades 
Celestiales que nos iluminen para que nosotros 
podamos cumplir humildemente nuestra tarea. 

 

Dedicamos esta obra a nuestros padres,hijos y a 
nuestra pareja y a todos los hombres, mujeres, 
jóvenes, niños y ancianos para que sean UNO con 
nosotros. Somos una pareja que hemos coincidido 
en el tiempo y el espacio en el pasado. Somos el 
número cinco de cada una de nuestras familias. 
Venimos de la costa oriente y poniente de nuestro 
país México, se cruzaron nuestros caminos y nos 
conocimos en Monterrey. Y hemos recibido la 
encomienda de trabajar por nuestra tierra, por 
nuestro mundo, por nuestro universo. Hemos 
recibido la misión de luchar y defender activamente 
la vida. Nuestro trabajo es ser fieles a la vida que se 
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nos dio, para poder conocer la verdad y que la 
VERDAD nos pueda hacer LIBRES. Queremos 
sembrar semillas de amor y de justicia para recibir 
la ansiada PAZ. Hemos decidido fundir nuestro 
amor a Dios, a nuestro prójimo así como a nosotros 
mismos y a nuestro entorno. Queremos trabajar 
incansablemente para lograr que TU y YO seamos 
UNO en comunión con DIOS, para poder construir 
una nueva era espiritual y un universo UNO 
hermanado e unificado;,lleno de LUZ, lleno de FE, 
lleno de esperanza y amor.  
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Prólogo 

 

Solo hay conciencia en el momento que existe la 
posibilidad del habla y, por lo tanto, de crear el 
lenguaje. El habla y el lenguaje son lo mismo que la 
conciencia. Es dar nombre a las cosas lo que 
permite al hombre ser consciente del mundo y de sí 
mismo. En un principio Dios creó cielos y Tierra, 
enseguida habló y dijo que “haya luz” y hubo la luz 
y separo a la luz de las tinieblas. Llamo Dios a la luz 
“día” y a las tinieblas “noche”. Es decir primero 
creo, luego hablo y decreto y por ultimo dio nombre 
a lo creado. Lo último que dijo “hagamos el hombre 
a imagen nuestra, según nuestra semejanza”. Una 
vez hecha la creación la llevo ante el hombre para 
ver como los llamaba y para que cada ser viviente 
tuviera el nombre que el hombre le diera. Es por 
ello que solo donde hay habla puede haber mundo 
y solo donde hay mundo puede haber historia. En 
todo momento de la historia los dioses nos han 
hablado, solo que mediante signos para luego 
transmitirlos a sus hermanos, a todo el mundo. Es 
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entonces cuando el hombre se hace consciente de 
su destino histórico, de su dependencia de los 
dioses que pueden conferirle o negarle su gracia. Es 
por ello que el hombre debe considerar su vida 
como un sueño que al despertar termina el tránsito 
por este mundo. Que pertenece a la “madre tierra” 
que engendra y alimenta a todos los seres y luego 
los recoge en su seno. Que somos co-creadores 
porque así fuimos creados a imagen y semejanza de 
Dios. Que la esencia de la creación es la bondad que 
a la vez es la verdad. Que nuestros pensamientos, 
nuestras palabras y nuestras obras deben ser 
verdaderos, auténticas obras de arte para ser fieles 
a la vida que se nos dio. Que la dualidad es la 
esencia de nuestra existencia, que es esta nuestra 
naturaleza y la de todo lo creado que es Dios. Que 
hemos coincidido en el tiempo y el espacio y hoy 
queremos dar un mensaje que sirva para enderezar 
la senda y el camino. Que somos un hombre y una 
mujer comprometidos con el devenir de la sociedad 
y del mundo. Que somos uno y que hemos decidido 
cumplir con nuestra tarea con el propósito UNO de 
vislumbrar el comienzo de una nueva era para la 
humanidad donde la esperanza y el sueño de un 
mundo nuevo sea realidad, con nuestra única 
arma: el amor.Que hemos decidido terminar con la 
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mentira empezando con no ser complices de ella y 
fomentando la cultura de la verdad. Que hemos de 
enfrentar esta cruzada, que hemos de hacer esta 
guerra donde todos nos reintegremos y podamos 
hacer conciencia que tu eres UNO, que tu y 
nosotros somos UNO, que todos con el universo 
somos UNO y que todos con Dios somos UNO; para 
lograr el reino de la justicia, de la verdad, de la 
vida, del amor y de la paz. UNO pretende ser una 
obra humanista por lo que el fin primordial es unir 
al hombre consigo mismo, con su prójimo y con su 
Dios. No es nuestra pretensión que pertenezcan a 
un grupo religioso, político, económico o místico 
nuestra única misión es unir al hombre, a la 
familia, a la comunidad, a la nación y a la 
humanidad con su universo en un solo VERBO: 
“UNO”.Este libro lo escribimos TU y YO,porque TU 
y YO somos UNO en el problema y porque TU y YO 
somos UNO en la solución. 
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Unidad 

 

 

Uno puede ser yo, uno puede ser tu, uno puede ser 
todos nosotros. Uno puede ser algo y también como 
dijimos puede ser alguien, es decir cielo y tierra 
como hombre y mujer pueden ser uno y uno puede 
ser el universo. El átomo o partícula más pequeña 
que existe en la creación, la totalidad de todo es 
solamente UNO, es en la suma la unidad. Los 
teólogos y los religiosos coinciden Dios está en 
todas partes, Dios se proyecta en todo el universo 
en los hombres y las cosas. El niño al nacer es uno y 
singular, es único en el mundo, existe porque se 
exteriorizo  porque se le “dio a luz”, la madre lo 
alumbró. La unión del hombre y la mujer hacen 
posible la procreación, pero antes fueron creados, 
es el círculo de la vida, damos amor y recibimos 
amor. Somos co-creadores solo mediante la unidad, 
todos somos espejos perfectos de todo lo creado en 
un principio,como dicen los Mayas espejos 
humeantes. Todos tenemos un principio y todos 
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tenemos un final. Salimos de la madre tierra y al 
final llegamos otra vez a incorporarnos a ella. La 
semilla para producir debe incorporarse en 
“unidad” con la madre tierra y no hay nada que 
produzca más retribución que ella si sembramos un 
pequeño grano de cebada recibiremos si lo 
cuidamos y le damos nuestro amor, 300 granos de 
retribución de frutos. Solo la unidad de la 
humanidad nos producirá los frutos necesarios 
para salvarnos del abismo que se vislumbra. Todos 
somos UNO, la oración más importante del pueblo 
elegido por Dios, el pueblo de Israel que es el único 
pueblo en el mundo que estando en todas partes 
del mundo permanece en unidad, es la “shema” que 
todos los días se ora y es la esencial y la más 
importante: “Escuchad oh Israel, el señor tu Dios, 
el señor Dios es uno”. 

En sentido ordinal el uno es el primer número, los 
últimos son los primeros indica la verdad eterna. El 
alfa y el omega, el primero y el último son la 
unidad. En el siglo VI antes de Cristo el filósofo 
griego Jenofanes miró la bóveda del cielo y exclamó 
“El todo es UNO”. Lo que desde el punto de vista 
lógico es una perogrullada es desde el punto de 
vista imaginativo un gran descubrimiento, aunque 
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todos los mundos más dispares e inconexos 
seguirán siendo una multitud por lo tanto un 
agregado. Y en consecuencia una unidad. En 
nuestros días Stephen Hawking el científico 
renombrado, parapléjico con una historia personal 
en verdad milagrosa concluye que todo el universo 
es UNO; que es finito, que no tiene fronteras y que 
Einstein estaba equivocado cuando dijo que “Dios 
no juega a los dados” ya que el descubrimiento de 
los hoyos negros nos sugiere no solamente que Dios 
si juega a los dados, pero que algunas veces nos 
confunde “arrojándolos” en algún lugar donde no 
podamos verlos. Termina diciendo:    “El futuro del 
universo no está del todo determinado por las leyes 
de la ciencia, ni su presente, en contra de lo que 
decía Laplace Dios todavía se guarda algunos ases 
en su manga”. 
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Dualidad 

 

La dualidad es la esencia de Dios, es la fuente que 
nos permite ser en el espacio y en el tiempo, es la 
vida : es la luz y la oscuridad; es el cielo y la tierra; 
es el sol y la luna; es el agua y el aire; es el padre y 
el hijo; el hombre y la mujer; es la vida y la muerte, 
que se ve reflejada en nuestro cuerpo. Tenemos dos 
ojos, tenemos dos manos, dos pies, uno predomina 
al otro, la diestra y la siniestra, el ojo bueno y el ojo 
flojo, el sexo fuerte y el sexo débil, la bondad y la 
maldad, Dios y el Diablo, todo sigue el mismo 
patrón, la misma ley. 
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Según los orientales el ying y el yang, la polaridad 
positiva y la polaridad negativa, separados pero 
unidos. Siendo una unidad indisoluble. La alegría y 
la tristeza, la duda y la fe, el dar y el recibir, el 
infierno y el paraíso, todo lo poseemos en nuestro 
ser en el tiempo, es la eterna dualidad, que nos 
permite vivir eternamente o morir eternamente por 
lo único que somos poseedores y que debemos 
dominar que es nuestra propia voluntad. La 
dualidad es la que nos regala la libertad, Dios es el 
que nos hace libres, el conocer la verdad y seguir 
ese camino nos da el derecho a la libertad y a la 
vida plena. 
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Trinidad 

 

La Trinidad es la esencia del Cristianismo y del 
Hinduísmo, pero ojo, mucho ojo también del 
Judaísmo. En el libro del Zohar, uno de los clásicos 
de la literatura de espiritualidad Judía dice: 
“Escuchad, oh Israel: Yahvé nuestro Dios, Yahvé es 
uno. ¿Por qué hay necesidad de mencionar el 
nombre de Dios en este versículo? El primer padre, 
Jehová es el padre de arriba. El segundo es la 
descendencia de Jesé, el Mesías que vendrá de la 
familia de descendencia pasando por David. Y el 
tercero es el camino que está debajo, y estos tres 
son uno.” En este último párrafo el camino es el 
Espíritu Santo que nos muestra el camino, 
difícilmente, un autor Cristiano defensor de la 
trinidad puede expresarlo mejor. En el Hinduismo 
la Gran Trinidad son los tres principales Dioses: 
Brahma, Vishnu y Siva, la trinidad Hindú o 
Trimurti, creencia en el proceso cíclico de la 
creación, conservación y disolución. Estos tres 
aspectos del Brahmán, son los encargados de que 
se cumpla este proceso, sin destrucción no hay 
creación. Para los Cristianos la Trinidad es el Dios 



13 
 

Padre, el Dios Hijo Jesús y el Dios Espíritu Santo. 
El Dios Hijo Jesús vino a sacrificarse por nosotros 
para enseñarnos la doctrina del amor. El sublime 
sacrificio que en la cruz fue para no tener que 
ofrecer más sacrificios y holocaustos, que todos los 
pueblos del mundo civilizados que nos precedieron 
tuvieron que hacer por su profunda religiosidad y 
entendimiento de la creación de Dios. Jesús vino en 
persona a ser sacrificado para redimirnos y así 
lograr alcanzar la eternidad de la vida y esto fue 
obra del Espíritu Santo. Todos los hombres 
tenemos una fe nace con el hombre y profesamos el 
Judaísmo, el Cristianismo, el Islamísmo, el 
Budísmo, el Hinduísmo o alguna otra religión 
autóctona ó espiritualidad como la de los Mayas, 
los Aztecas, los Incas y reconocemos un solo Dios o 
varios dioses que en esencia y fundamentalmente 
es equivalente. 

La trinidad la proyectamos en un triangulo: 
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La realidad actual el Cristianismo es la fe más 
extendida y corresponde a lo ilustrado y el 
Judaísmo es la fe más minoritaria y lo más 
relevante es que se encuentra dispersa en todos los 
pueblos del mundo y su supremacismo es evidente 
además en lo cultural, en lo político y en lo 
económico y en lo científico. 

 

 

 

Es pues claro, como fuímos hechos como está 
escrito a imagen y semejanza de Dios. 
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NOMBRES, SIGNOS NÚMEROS Y 
CALENDARIO 

 

En un principio que creó Dios a los cielos y tierra 
enseguida habló y dijo “que haya luz” y la separó de 
las tinieblas, a la luz la llamó Dios “día”, y a las 
tinieblas “noche”. Cuando Dios hizo al hombre a su 
imagen y semejanza lo nombró “hombre de la 
tierra”, es decir, Adán y Dios le dió la tarea al 
hombre de nombrar a todo ser viviente y es así que 
Adán nombró a su mujer “madre de todo ser 
viviente”, es decir, “Eva”. A todos los nombres les 
corresponde un significado, todos los hombres que 
honran a Dios hacen honor a su nombre. Veamos 
algunos que nos puedan ilustrar: 

Yahvé: el que hace existir, yo soy, el señor 

Jehová: Yo soy el que soy 

Brahma: Dios todo poderoso (Dios creador) 

Vishnu: Aquel que todo lo permea (Dios 
conservador) 

Shiva: Auspicioso (Dios destructor) 
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Adán: Hombre de la tierra 

Eva: Madre de todo ser viviente 

Buda: El que despertó a la verdad, iluminado  

Noé: Descanso, paz, el que es consolado 

Abraham: padre superior 

Elías: Mi Dios es Yahvé 

Eliseo: Dios es mi salvación 

Isaías: Salvación del señor 

Israel: El que ve a Dios, príncipe de Dios 

Ismael: Al que Dios ha oído 

Moisés: salvado de las aguas 

David: Amado 

Salomón: Pacifico 

Gabriel: El que tiene la fuerza de Dios 

Juan: Lleno de gracia, don gracioso de Dios 

José: Aumentará los hijos 

Jesús: el que salva, el mesías, diminuto de Jehová 

Pedro: Roca, piedra 

Saulo: el venerable 
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Mahoma: el que merece ser alabado 

Francisco: Libre 

Guadalupe: la que vive; aplastara a la 
serpiente(náhuatl) 

Jorge: Hombre que trabaja la tierra 

Alberto: el que brilla con nobleza 

Ana: Graciosa 

Teresa: Que lleva espigas de trigo 

Mahatma: Gran espíritu, alma grande 

Dalai Lama: Océano de sabiduría, sabio, gurú 

Roberto: el que tiene fama 

Manuel: Dios con vosotros 

Martin: Martillo 

 

Las palabras son expresiones mágicas, es el más 
bondadoso de todos los bienes sin embargo 
también es el más peligroso de todos los bienes. 
Para Martin Heidegger uno de los principales 
filósofos de todos los tiempos solo hay conciencia 
en cuanto existe la posibilidad del habla y por lo 
tanto de crear lenguaje. El dar nombre a las cosas 
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permite al hombre ser consciente del mundo y de sí 
mismo. Para Heidegger “La poesía es el lenguaje 
primitivo de un pueblo histórico” y “es el 
fundamento que soporta la historia” concluye que 
la palabra y el obrar del hombre son expresiones 
artísticas que al manifestarse hacen que la tierra 
sea tierra: La roca llega a soportar y a reposar, y así 
llega a ser por primera vez roca; el metal llega a 
brillar, y a centellar los colores a lucir; el sonido a 
sonar y la palabra a la dicción”. Es decir, todos 
estos materiales por medio del arte, llegar a revelar 
su entidad antes oculta. 

 

Veamos como las leyes que rigen al universo se 
expresan en forma de números en forma cardinal y 
ordinal. Hemos visto como el 1, 2 y el 3 encierran el 
misterio de la creación y del universo. El 4 es el 
doble de 2 y las tenemos para poder apropiarnos de 
las cosas: 2 pies y 2 manos son, tambien 4 las 
estaciones del año que al vivir la primera nos da la 
oportunidad de conocer y pronosticar la segunda y 
así sucesivamente  y cíclicamente. 

Toda la naturaleza florece en primavera y cuando 
esto sucede es señal segura que el verano se 
aproxima. Jesús les dijo a sus discípulos que no 
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anunciaría su regreso, pero sucederían cosas en el 
mundo que harían saber a los creyentes que su 
regreso estaba cerca. Les dijo que el florecimiento 
de la higuera  es una señal segura que se acerca el 
verano  cuando los creyentes vean las señales de las 
que el ha hablado, su regreso también estará cerca. 
En la revelación o Apocalipsis que Dios le hizo a 
Juan describió los hechos que sucederán poco 
antes del regreso de Jesús. 

En la primera parte de este libro habla sobre los 4 
jinetes del Apocalipsis, los estudiosos de la Biblia 
creen que el caballos blanco representa a Cristo el 
conquistador el jinete de este caballo lleva una 
corona y un arco. Y cabalga hacia la conquista de 
los enemigos de Dios, Cristo es el conquistador  
victorioso. El caballo rojo representa la guerra y 
antes que Cristo regrese habrá guerras y rumores 
de guerras. El tercer caballo es el negro que 
representa el hambre y la muerte y el cuarto y 
último caballo es pálido que representa la 
enfermedad y las plagas. Todos los que crean en 
Dios y sigan su palabra no deben temer al futuro ni 
a los caballos. 
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El 5 encierra la perfección, lo esencialmente bueno. 
Cuando nacemos somos casi pura agua cuando 
morimos la perdemos en su totalidad. En donde se 
encuentra más agua del mundo es en el mar y ahí 
viven la estrellas del mar que tienen 5 puntas. 
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En donde hay menos agua del mundo es en la tierra 
y ahí vivimos los hombres que tenemos 5 extremos 

 

 

 

 

Son 5 los dedos que  tiene el hombre en cada mano 
y en cada pie. Es en las plantas de las manos y pies 
donde podemos descubrir al hombre en su interior 



22 
 

y en su esencia. Por eso mucha gente acude a que 
les lean la mano porque encuentran verdad en lo 
que les dicen. Las ventanas de todos nosotros son 
nuestros ojos, ahí podemos encontrar todo lo que 
pasa en nuestro cuerpo en nuestra alma y en 
nuestra mente. Por eso Jesús nos dijo: “La antorcha 
de tu cuerpo son tus ojos si tu ojo fuere sencillo o 
estaré limpio: todo tu cuerpo estará iluminado”. 
Estudiosos de la medicina natural han ordenado el 
conocimiento para conocer el estado de salud de las 
personas solo al ver sus ojos y a esta ciencia la 
llaman iridiología. También decía Jesús: “Yo soy el 
agua viva que ha bajado del cielo”. El agua es la 
fuente de la vida, es lo esencial para nuestra vida. 
En Japón es generalizada la creencia que al alma 
habita en el espíritu que está presente en las 
palabras que transforman el agua. Cuando 
cultivamos a las plantas diciéndoles palabras dulces 
y amorosas al regarlas con el agua crecen 
formidablemente bellas, por eso hay muchas 
personas que le hablan a sus plantas y a su jardín 
convirtiéndolos en un verdadero jardín del edén. 
Cuando expresamos una oración por otras 
personas que son esencialmente agua, vemos un 
milagro de vida, vemos un gran cambio que 
hombres de ciencia como Masuru Emoto en Japón 
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en numerosos experimentos lo ha comprobado. 
Este hombre ha utilizado avances científicos para 
poder observar las formas del agua y ver cuales 
formas el agua contiene al congelarse y formar 
cristales de hielo. Descubrió al tomar fotografías de 
lo que veía con un poderoso microscopio y pudo 
concluir que el agua nos comunica un mensaje de 
extraordinaria belleza al nosotros expresar 
palabras como amor, paz, salud, vida, gracias, cielo, 
bella, justicia, verdad y Dios. Pero también 
descubrió que al expresar lo opuesto en formas de 
pensamiento de palabras o escritura como odio, 
guerra, enfermo, muerte, ingratitud, infierno, feo, 
injusticia, mentira y demonio esa misma agua nos 
comunica un mensaje horrendo y nos disgusta a 
cualquier persona que la vemos. En el primer caso 
estos cristales que se forman al congelarse resultan 
ser unos bellos hexágonos, es decir figuras 
geométricas de 6 lados en el interior y 6 puntas  en 
el exterior que al unirlos las opuestas y las más 
lejanas nos ofrece dos triángulos, uno con el vértice 
hacia arriba y otro opuesto con el vértice hacia 
abajo, es decir la estrella de David del pueblo 
elegido de Dios, el pueblo de Israel. 
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Son 6 días que ocupo Dios para hacer el mundo. 

Las banderas de los pueblos son un espejo del 
espíritu de los pueblos. Si vemos los colores nos 
indican la calidez o frialdad de los pueblos. Los 
símbolos de las banderas que predominan son las 
estrellas de 5 puntos; en los países europeos la 
cruz; en los países del medio oriente la media luna; 
los países del lejano oriente  los soles y los círculos; 
en los países con tradiciones de monarquía la 
corona y las águilas. Lo que tenemos que destacar 
es la bandera de México, un águila devorando una 
serpiente encima de un  nopal con espinas. Es el 
símbolo del bien terminando con el símbolo del 
mal. 
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El dedo de Dios escribió un destino trascendental 
que debe de surgir de los Mexicanos. El único país 
que tiene en su bandera una estrella de David, una 
estrella de 6 puntos es Israel. El génesis nos dice 
que el sexto día dijo Dios: “produzca la tierra seres 
vivientes según su especie y toda sierpe del suelo 
según su especie y así fue. Hizo pues Dios las 
alimañas según su especie y los ganados según su 
especie. Y vió Dios que estaba bien. Dijo Dios 
hagamos el hombre a imagen nuestra, según 
nuestra semejanza y dominen en los peces del mar, 
en las aves del cielo, en los ganados y en todas las 
alimañas, y en toda sierpe que serpen sobre la 
tierra. Y creó Dios el hombre a imagen suya: a 
imagen  de Dios lo creó; macho y hembra los creó. 
Y los bendijo Dios y les dijo: “sed fecundos y 
multiplicaos y llenad la tierra y sometedla; 
dominad en los peces del mar, en las aves del cielo 
y en todo animal que serpen sobre la tierra”, dijo 
Dios: “mirad que os he dado tierra y todo árbol que 
lleva fruto de semilla, eso os servirá de alimento. Y 
a todo animal terrestre, a toda ave de los cielos y a 
todo ser animado que se arrastra sobre la tierra, les 
doy por alimento toda hierva verde”. Y así fue. Vió 
Dios todo cuanto había hecho y vió aquí que estaba 
muy bien. 
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Si analizamos el seis es dos (Dios) veces tres 
(trinidad) es decir, Dios nos clono nos hizo dioses 
nos procreo a imagen y semejanza. Por eso la 
palabra sexo proviene de sexto que es el día de la 
procreación es el día de la reproducción de Dios, y 
es el día que nos hacemos procreadores. Por eso 
Dios creó dos: un hombre y una mujer y cada uno 
contiene la trinidad en forma originaria. Así mismo 
el verbo (Dios Uno) que se hizo hombre vivió once 
veces 3 (trinidad) es decir 33 años que fue cuando 
Jesús se elevo a los cielos. 

Sin embargo el seis solo es la marca de la bestia que 
esta definida en el apocalipsis ó revelación como 
666. 

 

El siete es un numero de buena suerte, es un 
número cabalístico por excelencia, es el séptimo día 
cuando descanso Dios como lo relató en la Biblia el 
Génesis: “Así fueron concluidos los cielos y la tierra 
con todo su aparato, el día séptimo cesó Dios de 
toda tarea que había hecho. Y bendijo el día 
séptimo y lo santificó porque en el cesó Dios de 
toda la tarea creadora que había realizado” si 
ponemos un cubo y le ponemos números 
consecutivos a cada uno de los seis lados, como en 
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los dados que usamos en un juego de azhar 
veremos que la suma siempre de los lados 
antagónicos es siete. El séptimo día para el pueblo 
de Israel es el Sabbat y es el día de descanso 
obligatorio, el hombre está obligado al descanso de 
acuerdo  con la ley de Moisés. La tierra también 
descansará el séptimo año es decir el año sabático. 
Si sumamos siete veces siete llegamos al 49 que es 
el jubileo que impone el perdón y la liberación de 
las deudas. Jesús incremento el número de veces 
que debemos de perdonar no solo una vez sino 70 
veces 7 es decir equivale a 490 veces las que 
debemos de perdonar a nuestro prójimo. 

 

El diez es equivalente a cinco veces dos o dos veces 
5 que nos ayuda a comprender todo lo creado, la 
totalidad del universo. Tenemos dos manos y cinco 
dedos en cada mano. La eterna dualidad la diestra y 
la siniestra, lo positivo y lo negativo, el ying y el 
yang, el que une y el que divide, Dios y el Diablo. El 
diez es designado para contar todo lo que vemos, 
todo lo creado, con la numeración y el cálculo 
podemos descubrir los secretos del universo para 
poderlos controlar, dominar y usufrutuar. Todo 
cuenta para el universo, la física cuántica ha 
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descubierto que el “efecto mariposa” es decir el 
aleteo de una mariposa puede causar consecuencias 
de suma importancia para nuestra vida en el 
universo. Aprendemos a contar con los ciclos de 
diez, nos califican con 10 nuestras tareas y nuestros 
trabajos. 

Todos nuestros bienes los contamos, todas nuestras 
propiedades y posesiones las cuantificamos y las 
medimos con el sistema decimal. Estabamos 
obligados a dar el diezmo en las Iglesias Católicas. 
El diez es la perfección, la plenitud, es lo optimo, es 
lo mejor calificación. Los mandamientos de la ley 
de Dios dados a Moisés en el Monte Sinaí son diez:  

1)“Yo soy Yahvé tu Dios, que te he sacado del país 
de Egipto de la casa de servidumbre”: 

2) No habrá para ti otros Dioses delante de mí. 

3) No te harás escultura ni imagen alguna, ni lo que 
hay arriba en los cielos ni lo que hay abajo en la 
tierra, ni de lo que hay en las aguas debajo de la 
tierra. No te postraras ante ellas, ni le darás culto. 

4) No tomarás en falso el nombre de Yahvé tu Dios 
porque Yahvé no dejará sin castigo a quien toma su 
nombre en falso. 
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5) Guardarás el día sábado para santificarlo, como 
te lo ha mandado Yahvé tu Dios. Seis días 
trabajarás y harás todos tus trabajos, pero el día 
séptimo es día de descanso para Yahvé tu Dios. 

6) Honra a tu padre y a tu madre, como te lo ha 
mandado Yahvé tu Dios, para que se prolonguen 
tus días y vivas feliz en el suelo que Yahvé tu Dios 
te da. 

7) No matarás 

8) No cometerás adulterio 

9) No darás falso testimonio contra tu prójimo 

10) No desearás la mujer de tu prójimo, no 
codiciarás su casa, su campo su siervo o su sierva, 
su buey o su asno: nada que sea de tu prójimo. 

 

 

El once son dos  numero UNO seguidos es el 
numero más cerca de Dios de acuerdo a las 
tradiciones de la numerología,El doce es muy 
significativo, es el número de meses de nuestro 
calendario que nos rige en el mundo. Los 
calendarios son sistemas  para prever el futuro y 
pronosticar sucesos por venir. Sabemos que el sol 
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de primavera, verano, otoño e invierno influyen en 
diferente forma en el crecimiento y desarrollo de 
las plantas, los animales, la materia y los hombres. 
Así mismo sabemos que la luna llena, la luna 
nueva, el cuarto menguante y el cuarto creciente 
determinan ciertos efectos en la naturaleza, en las 
plantas, animales y el hombre. Durante miles de 
años, el hombre ha observado los efectos en las 
actividades humanas, en la agricultura, en la 
ganadería, en la pesca, etc. Por eso determinamos 
fechas para sembrar, fechas para cosechar, fechas 
para injertar, fechas para podar, fechas para cortar 
árboles para que la madera se conserve más 
tiempo, fechas para capar animales, fechas para 
iniciar dietas, fechas para determinar el sexo 
masculino o femenino. 

 

Sabemos también que hay doce constelaciones; 
para las culturas más antiguas como la Egipcia, la 
China y la de la India. Pero para los Mayas hay 
trece constelaciones. Los mayas tienen series de 20 
y no de diez como en mundo occidental que 
actualmente domina en la humanidad. Para los 
Mayas el hombre alcanza la plena madurez a los 4 
veces 13 es decir a los 52 años. Para los Judíos el 
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niño se convierte en hombre a los 13 años y hacen 
una ceremonia de gran importancia llamada Bar 
Mitzvah. En México prehispánico no se podía 
consumir bebidas alcohólicas hasta que el hombre 
llegara a su plena madurez es decir a los 52 años. 
Esta prohibición fue eliminada con la llegada de los 
Españoles a América y actualmente en México es el 
más grave problema de salud pública que afecta a 
la sociedad. Las constelaciones y su influencia en el 
mundo la vemos presente en todas las tradiciones 
culturales ancestrales y siguen presentes en 
nuestros días. Así como el nombre que se nos da 
nos marca, el lugar donde nacemos, el día, el mes y 
año en que nacemos nos marca el tipo de personas 
que somos de acuerdo a las constelaciones y cuál es 
nuestra vocación  y destino para el resto de 
nuestras vidas. Es por ello que queremos saber el 
horóscopo para el día en que vivimos algunas veces 
por curiosidad y otras veces por su impacto que 
consideramos tiene en nuestras vidas. Estos 
pronósticos de las actividades humanas nos dan las 
fechas más propicias del universo para la amistad y 
el amor, para emprender un negocio, para terminar 
con un mal habito, para iniciar una dieta, para 
lograr nuestras metas y decretar cambios en 
nuestras vidas. Pero la influencia de los astros y las 
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constelaciones en nuestras vidas podrá ser anulada 
por motivos o razones humanas para bien o para 
mal, es decir la última palabra la tenemos nosotros 
mismos. El don más grande que tenemos es 
nuestra libertad, somos soberanos de ella y nadie 
puede violarla. 

 

El acontecimiento más grande de la historia de la 
humanidad ocurrió hace más de 2000 años con el 
nacimiento del Mesías, el nacimiento de Jesús. El 
año cero para el mundo fue determinado varios 
siglos después por los sabios astrólogos de la Iglesia 
Católica y decretado por el imperio Romano. El 
parteaguas para el mundo, es decir el año cero, es 
el alumbramiento de Jesús en el vientre de la 
Virgen Maria por obra del Espíritu Santo. Es 
importante señalar que los reyes magos, eran 
sabios astrólogos que vinieron de oriente a 
Jerusalén porque habían visto surgir la estrella del 
rey de los Judíos y le cuestionaron al rey Herodes 
que donde debería de nacer y los sumos sacerdotes 
y escribas tenían determinado que sería de la casa 
de David y en Belén de Judá. Los reyes magos 
guiados por la estrella adoraron en un establo al rey 
de los Judíos entregándole tres ofrendas y regalos 
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de oro, incienso y mirra. El rey Herodes al conocer 
el nacimiento mando sacrificar a todos los niños 
que en su reino pudieran ser. Es importante señalar 
que fueron 12 los apóstoles que Jesús escogió y 
debemos recordar que eran 12 las tribus de Israel. 
Uno de los 12 entrego a Jesús y fue el traidor Judas 
Iscariote que fue sustituido por los apóstoles 
echando suertes para ver a quien le tocaba.Es 
tambien importante conocer que los números 
romanos se representan por medio de algunas 
letras de su propio alfabeto;asimismo los números 
hebreos los representan todas las letras de su 
propio alfabeto y los únicos dos números que esta 
prohibído expresarse son el 15 y el 16 porque 
hacerlo sería  decir el Sacrosanto nombre de Dios 
en vano. Hay otro número que marca la vida de 
Jesús en nuestro mundo y es el 33 cuando muere 
siendo victima y cordero de Dios que expía los 
pecados del mundo. 

Otro acontecimiento histórico que marco el rumbo 
de la humanidad sucedió en el año 1492. El pueblo 
de Israel vivía principalmente en la península 
ibérica, fue expulsado por los Reyes Católicos de 
España y Portugal a partir de ese año  los Judíos se 
dispersaron por todas las naciones del mundo 
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conocido y del nuevo mundo. Simultáneamente y 
coincidentemente Cristóbal Colon descubrió 
América, un nuevo continente a explotar, colonizar 
y conquistar para la corona Española y Portuguesa. 
Es de suma importancia conocer que el esperado y 
previsto regreso  de Quetzalcóatl , el Dios 
todopoderoso que del oriente también vendría, 
como también lo tenían determinado los 
astrólogos, sacerdotes y chamanes y por tal motivo 
al enterarse el rey Moctezuma de su llegada los 
recibió cordialmente con ofrendas, oro y regalos 
ofreciéndole inclusive ceder el trono de su reino. De 
acuerdo con los Mayas cada constelación 
representa  una era del mundo, que dura 40 veces 
13 es decir 520 años y es así que en el año 1492 
estaba determinado que daría inicio a la era 
olmeca, que es la denominada era material del 
mundo que concluirá en el año 2012. 
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La Era Material y la lucha por el poder 
Mundial 

 

El descubrimiento del nuevo mundo provocó una 
emigración de población sin precedentes en la 
historia de la humanidad.Lo que originó la 
explosión de los mercados, del comercio 
internacional y la revolución industrial. Las 
monarquías religiosas (Dei Gratia) fueron cediendo 
terreno a favor de los gobiernos civiles ( in God we 
trust) con la bandera de la independencia de los 
Estados Unidos y de la Revolución Francesa con el 
lema de “Libertad, Igualdad y Fraternidad”  se 
extendieron por todo el mundo los gobiernos 
Republicanos, Liberales, democráticos y seculares. 
América se convirtió en el crisol del mundo donde 
todas las culturas, todas las lenguas, todas las razas 
se han fundido y se continúan fundiendo cediendo 
lo heredado por sus antepasados y acogiendo un 
nuevo “Mundo Material” de cultura, de ciencia y de 
valores que es seguido por todos los países del 
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mundo como un modelo de desarrollo a seguir. La 
filosofía que llamamos occidental, sentó sus 
cimientos con la obra de René Descartes “El 
discurso del Método” en 1637, el cual es llamado el 
padre del pensamiento y la filosofía moderna. El 
método es el camino, es la senda y su elección es 
muy importante para alcanzar la meta. Hemos sido 
y somos tributarios de Descartes, seguimos 
caminando por la senda abierta por él, al 
pensamiento filosófico y del espectacular avance de 
la ciencia. Pero con este pensamiento deductivo, 
lógico y lineal podemos dominar la materia, pero el 
alma o el espíritu lo ignoramos y perdemos el 
rumbo de nuestras vidas. El filosofo Federico Hegel 
descubrió la dialéctica en occidente en el oriente es 
la esencia de la vida el ying y el yang; la eterna 
dualidad, el espejo de la creación, la imagen y 
semejanza del creador. Carlos Marx, la desvirtuó al 
desarrollar el materialismo dialectico que 
convocaba al mundo a realizar una transformación 
radical de sus estructuras; Marx, descendiente de 
familia de Rabinos Judios, siguiendo la tradición de 
los profetas Judíos que supieron criticar a su 
propio pueblo  escribió: “¿Cuál es el culto mundano 
que el Judío practica? La Usura; ¿Cuál es su Dios 
Mundano? El dinero, es decir Mamom Moloch” En 
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1848, Carlos  Marx y Federico Engels escribieron el 
Manifiesto del Partido Comunista donde establecen 
que en esta era material el mundo se transformó, el 
hombre y su organización: “La antigua 
organización feudal o gremial de la industria ya no 
podía satisfacer la demanda, que crecía con la 
apertura de nuevos mercados”… y agregaban “Ha 
hecho de la dignidad personal un simple valor de 
cambio. Ha sustituido las numerosas libertades 
escrituradas y adquiridas por las única y desalmada 
libertad de comercio”. Ellos apoyaban por todas 
partes a todos los movimientos revolucionarios 
contra los regímenes sociales y políticos existentes 
y finaliza su manifiesto con el grito de guerra: “Los 
proletarios no tienen nada que perder en ella, más 
que sus cadenas. Tienen en cambio un mundo que 
ganar. ¡Proletarios de todos los países uníos!”. Pero 
lo más paradójico era que todas las revoluciones 
liberales, inspiradas en los principios de la 
Revolución Francesa y las revoluciones sociales 
fundamentadas en el socialismo científico fueron 
impulsadas por los dueños del dinero utilizando a 
los libres pensadores y a las logias masónicas como 
su herramienta para ejecutarlas. Ezra Pound uno 
de los más grandes poetas y escritores que han 
existido a través de los tiempos y que fue el  que 
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mas influyó en el desarrollo de la literatura inglesa 
en el siglo XX; de él T.S Eliot decía que “Ningún 
Hombre vivo puede escribir como él”, recibió el 
máximo reconocimiento de la poesía en los Estados 
Unidos, el premio Bollingen en 1948 por su 
celebres “Cantos” y  saco del anonimato al apoyar a 
grandes escritores como William Carlos, William B. 
Yeats, R Tagore, Robert Frost, Wyndham Lewis, 
James Joyce y T.S Elliot, luchó toda su vida por la 
paz, trato de hacerlo en su país y en Inglaterra pero 
no obtuvo libertad de expresión y la encontró en 
Italia donde a través de las alocuciones desde la 
Radio Roma en 1942 después de haber luchado 
toda su vida por evitar que estallara la Segunda 
Guerra Mundial dijo después del ataque a Pearl 
Harbor que determinó la entrada de Estados 
Unidos a la lucha armada: “¿Cuándo tomaran nota 
del modelo, el pueblo Americano y el pueblo 
Inglés? Del modelo según el cual se hacen todas las 
guerras. No una guerra en particular, sino la guerra 
en general. Se puede retroceder la fecha del 
comienzo de esta guerra a 1694: en aquel 1694 en 
que se inoculó en el pueblo ingles el virus de la 
muerte, el invisible silencioso virus más letal que el 
de la sífilis, cuando el Banco de Inglaterra empezó a 
imprimir dinero de la nada y a imponer intereses 
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sobre el mismo” . En los Estados Unidos, algo 
semejante ocurrió a través del tiempo y culminó en 
1913 cuando el Congreso Americano aprobó la 
creación del Federal Reserve Bank que de igual 
forma que Inglaterra es una entidad privada, una 
entidad que da la impresión de ser pública y para 
servir los intereses del pueblo, una entidad 
independiente del gobierno, que tiene la facultad 
de imprimir papel dinero de la nada y de imponer 
intereses sobre el mismo y un monopolio exclusivo 
de unos cuantos, de 12 banqueros privados. El 
segundo Presidente de Estados Unidos James 
Madison sucesor de Thomas Jefferson en 1809 
decía: “La historia registra que los cambistas del 
dinero han utilizado todas las formas de abuso, 
intriga, engaño y violencia posible para mantener el 
control que ejercen sobre los gobiernos mediante el 
control que tienen del dinero y su emisión”. Y si 
nos vamos mucho más atrás en el tiempo; en el 
Templo Sagrado de Jerusalén, Jesús en la única vez 
que mostró ira o enojo en toda su vida pública fue 
cuando arremetió en contra de los cambistas de 
dinero, derribó las mesas de los banqueros y las 
sillas de los que vendían palomas para los 
sacrificios y les dijo: “escrito esta: mi casa será 
llamada Casa de Oración, más vosotros la tenéis 
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hecha una cueva de ladrones”. Por  mucho tiempo a 
los Judíos se les ha impuesto pagar sus tributos al 
templo con una moneda llamada Shekel que 
equivale a ½ onza de plata pura, sin ninguna 
imagen de un emperador o gobernante pagano 
(goyim) .La emisión y el control estaban en manos 
de los cambistas o banqueros de Israel. La 
naturaleza de la revolución de Cristo es clave para 
saber la respuesta a la pregunta que se hacía Ezra 
Pound: ¿Por qué Cristo fue crucificado? Fue 
crucificado por que trato de combatir una mafia. El 
sanedrín tuvo que sesionar de manera ilegal a altas 
horas de la noche y sin contar con la presencia de 
todos los miembros y los condenó por puros 
subterfugios a morir. El pueblo de Israel sigue 
esperando la venida del Mesías pero mientras el 
poder del dinero, es decir los sionistas y banqueros 
gobiernen nunca lo van a reconocer. Son solo dos 
condiciones para que reconozcan al Mesías que 
esperan: primero que sea descendiente de la Casa 
de David y segundo que lo proclame el Sanedrín o 
gobierno de Israel. Una investigadora social y 
escritora Siria Mexicana Ikram Antaki hizo un 
estudio de la banca mundial su origen, su 
evolución, desarrollo y la situación actual concluyó 
que la banca mundial estaba en las manos 
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exclusivamente de los Israelitas. Henry Ford, el 
famoso industrial de la firma Ford Motor Co. a 
principios del siglo pasado dijo: “El ejercito de este 
país es un instrumento de protección de la mal 
aconsejada, ineficiente y destructora Wall Street.” 
Respecto del detonador de los conflictos, Ezra 
Pound dijo en radio Roma 1942, “¿Cómo se inicio 
la última guerra?, con un delito…examinemos a 
todos los asesinos que han sido utilizados como un 
chispázo de una guerra y a los que han sido 
explotados con la intención de provocar una 
guerra”. Pongamos en claro que los conflictos 
sociales y políticos son impulsados a través de la 
prensa, la televisión y la radio por los poderes 
fácticos que las controlan y logran el propósito de 
generar el deseo de ir a la guerra de los pueblos. En 
1931 G. Chesterton escribía “El periódico es una 
máquina para destruir recuerdos públicos” y 
respecto de esto Ezra Pound en 1943 dijo “Esto 
demuestra que la prensa británica ha obtenido el 
éxito de su misión de lavado de cerebro, de la 
destrucción de la memoria pública y privada de 
nuestros dos desgraciados países”.De Adolfo 
Hitler,Ezra Pound dijo que “es la persona que más 
mentiras se han escrito en toda la historia”. La 
esencia de la política de Hitler iba dirigida a 
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impulsar la economía real ,el ahorro y terminar con 
la usura , la especulación bancaria y la 
manipulación de la medios de comunicación. El 10 
de mayo de 1941,cuando Alemania iba ganando en 
todos los frentes la guerra  fue enviado Rudolf 
Hess,el dirigente Alemán de mayor importancia 
debajo de Hitler,como mensajero de la paz,no fue 
escuchado y fue encarcelado hasta 1987 en que 
murió estrangulado aunque oficialmente se dijo 
que se suicidó,Rusia había anunciado previamente 
su disposición de liberarlo. En fecha muy reciente 
el hijo del senador y ex candidato presidencial del 
partido demócrata de los Estados Unidos Robert F. 
Kennedy Jr. En el año 2005 escribió: “Los 
americanos son los mejores entretenidos y los 
peores informados del mundo. La concentración de 
los medios de comunicación está transformando el 
periodismo de ser un fórum de ideas a un mercado 
exclusivo del comercio, el control de los medios de 
comunicación por media docena de poderosas 
multinacionales quienes dictan lo que escuchamos, 
lo que vemos y lo que leemos es muy peligroso para 
nuestras comunidades, nuestras familias y nuestra 
democracia”. Respecto a lo anterior William Zafire, 
en el 2004 escribía “ Rupert Murdoch News 
Corporation es el conglomerado de medios más 
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grande del planeta y uno de los siete gigantes que 
son los dueños o controlan virtualmente todas las 
2000 estaciones de televisión, las 11000 estaciones 
de radio, los 11000 periódicos y revistas de los 
Estados Unidos” . En el año 2007 el insaciable 
Rupert Murdoch compró el imperio de noticias 
financieras más grande del mundo, el Dow Jones 
editora del periódico Wall Street Journal, también 
el portal de internet de fe religiosa más grande del 
mundo el Beliefnet.com y el myspace.com. 

En 1905, salió publicado en San Petersburgo en 
Rusia por Sergei Nilus el controversial libro “Los 
Protocolos de los Sabios de Sion” una edición de 
este libro se encuentra en el British Museum de 
Londres desde 1906. Es un libro de denuncia que 
resume todo el propósito Judío de conquista del 
poder del mundo, como se los promete la tradición 
rabínica y el Talmud. Es importante conocer que en 
1897 en Basilea Suiza se llevó a cabo el gran 
Congreso Sionista que presidió el fundador del 
Sionismo contemporáneo Theodor Herzl cuyo 
objetivo era la instauración del Estado de Israel en 
Palestina y la conquista del poder en el mundo. En 
los protocolos de los sabios de Sion se anunciaba la 
Revolución Rusa, la Mexicana, la China y las 



44 
 

guerras mundiales entre muchas otras cosas más, 
sin embargo en el libro Rusia, China, México o el 
Zar no son nombrados como tales en ningún lugar. 
Fue un hecho irrefutable que la mayoría de los 
miembros del primer Soviet Supremo constituido 
eran de origen Judío. También uno de los primeros 
actos del gobierno revolucionario Bolchevique fue 
prohibir la circulación de los mencionados 
ejemplares del libro bajo pena de muerte. En 1943 
en plena segunda guerra mundial Ezra Pound dijo: 
“Del Talmud proceden los bolqueviques. Del 
Talmud se deriva la voluntad de destruir a Europa, 
de arrasar a la Cristiandad, de institucionalizar el 
ateísmo y es irónico o trágico el hecho de que los 
Cristianos ingleses y los Americanos se encuentran 
doblemente comprometidos con la cruenta Rusia”. 
Pero volviendo a los orígenes, la mecha que hizo 
estallar la Revolución Mexicana fue el asesinato del 
Presidente Francisco I. Madero y del Vice-
presidente José Maria Pino Suarez; la revolución 
rusa fue el crimen del Zar Nicolás y de toda su 
familia real; y la primera guerra mundial fue el 
asesinato del príncipe heredero del trono del 
Imperio Austro-Húngaro el archiduque Francisco 
Fernando y su esposa la archiduquesa Sofía, la 
provocación realizada por los poderes facticos o el 
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establishment  que controlan el ejercito de los 
Estados Unidos en contra de Japón, Alemania e 
Italia y la recientemente realizada en contra de los 
países del Islam fue la causa que originó las 
reacciones en Pearl Harbor y las torres gemelas de 
Nueva York. Se tenía conocimiento previo de 
ambos ataques pudiendo ser evitados. Este ultimo 
al World Trade Center el Presidente de Rusia, 
Vladimir Putin le advirtió previamente a los 
Estados Unidos y el ex Presidente de Italia 
Francesco Cosiga declaró que fue un auto atentado 
afirmando: “Ahora saben bien que ese ataque 
desastroso se ha planeado y se ha realizado desde la 
CIA Americana y el MOSSAD, con la ayuda del 
mundo sionista para acusar a los países Árabes y 
para inducir a los poderes occidentales a participar 
en Irak y Afganistán”. El esquema es viejo y muy 
trillado, es el mismo: se impulsa el falso 
patriotismo, se promueve el deseo de venganza y se 
declara la guerra por el presidente en turno, como 
fue el caso de Franklin, D. Roosevelt en la segunda 
guerra mundial y George W. Bush en la guerra de 
Afganistán y de Irak. Para lograr el objetivo se le 
inyecta una gran dosis de miedo a la sociedad, se 
dicen grandes mentiras y se les ofrece abundante 
información del inminente peligro al pueblo de los 
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Estados Unidos a través de la poderosa maquinaria 
mediática que disponen. 

Es  muy fácil comprobar cómo en la Cd. de Nueva 
York donde reside la mayor población Judía del 
mundo y en el World Trade Center donde laboran 
muchísimos Judíos en el recuento de personas no 
había Judíos. Y de igual forma es fácil demostrar 
que previo al ataque del 11 de septiembre del 2001 
se realizo una venta masiva de acciones de las 
empresas de aerolíneas, es claro que quienes lo 
orquestaron hicieron grandes ganancias 
inmediatamente después al recomprar esas mismas 
acciones en algunas semanas después a una 
pequeña fracción del precio original. 

El sueño americano empezó con la llegada de los 
pioneros que vinieron de Inglaterra y se 
establecieron en el noreste de América 
estableciendo las 13 colonias; estas comunidades 
fueron capaces de lograr la unidad para luego 
proclamar su independencia en 1776. Thomas 
Jefferson redactó la declaración de independencia, 
donde proclamaba la igualdad de todos los 
ciudadanos ante la ley reconocía como derechos 
naturales e inalienables para toda persona: “La 
vida, la libertad y la búsqueda de la felicidad” fue 
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así que se establecieron las bases para que el 
trabajador pueblo de los Estados Unidos lograra un 
extraordinario progreso material construyendo de 
esta forma la economía más grande y solida de este 
mundo. Pero todo esto se fue logrando primero con 
la eliminación de los pueblos de indios autóctonos 
y luego mediante la invasión de los territorios de 
las naciones vecinas y la compra a potencias 
mundiales de territorios. Respecto de la invasión de 
Estados Unidos a México que le redituó la mayor 
parte de la riqueza territorial y de recursos 
naturales con la que actualmente cuenta este país el 
historiador David Pletcher escribe: “Fue una guerra 
agresiva, en la que atacamos a un vecino e 
independientemente de lo que hayamos ganado, no 
nos gusta mirar el modo que la ganamos”. La 
derrota del General Mexicano Antonio López de 
Santa Ana se debió a la falta de dinero en la 
hacienda pública. Esta quiebra financiera le orilla a 
aceptar “vender” más de la mitad del territorio 
nacional en  15 millones de dólares, por concepto 
de reparaciones de guerra ocasionadas por la 
invasión norteamericana. El dinero que requirió 
Estados Unidos para comprar Luisiana, Florida y 
liquidar las reparaciones de guerra a México para 
poder hacer legal el robo de más de la mitad del 
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Territorio Mexicano provino de préstamos de los 
banqueros privados. La madre de todas las 
revoluciones sociales fue la Revolución Francesa y 
esta fue impulsada con la ideología novedosa y el 
dinero de los banqueros privados otorgando 
préstamos a los líderes de la subversión y limitando 
los préstamos al gobierno establecido, permitiendo 
que pudieran derrocar al régimen existente. La 
actividad revolucionaria en el reinado del Luis XVI  
se produjo durante una gran crisis en las finanzas 
reales debido al enorme crecimiento de la deuda 
pública provocada por el apoyo económico enviado 
por el gobierno de Francia a las 13 colonias inglesas 
en su guerra de independencia en América las 
acciones populares y el levantamiento en armas de 
la ciudad de Paris debido a la grave crisis financiera 
que padecía la población dio como resultado la 
toma de la Bastilla, el asesinato del alcalde y del 
gobernador. La Asamblea Nacional en 1789 abolió 
el feudalismo y esto originó un traspaso del poder 
de la Iglesia Católica al estado liberal y a los líderes 
políticos de la nueva república. En seguida la 
asamblea publicó la: “Declaración de los Derechos 
del Hombre y del Ciudadano” inspirándose en gran 
parte en la Declaración de la Independencia de los 
Estados Unidos de América. Finalmente el 
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asesinato del rey Luis XVI y de la Reina Maria 
Antonieta encendió de nueva cuenta una 
sangrienta guerra donde decenas de miles de 
personas fueron ejecutadas. La pacificación y la 
concordia se logró con la llegada del General 
Napoleón Bonaparte que venía con gran prestigio 
después de su campaña en Egipto y teniendo un 
gran respaldo popular se le otorgaron poderes 
dictatoriales y supo encaminar a su país a un nuevo 
periodo de grandeza. Pero regresemos al punto 
central en 1815, Napoleón dijo: “Cuando un 
gobierno depende del dinero de los banqueros, 
ellos y no los líderes del gobierno controlan la 
situación, debido a que la mano que lo otorga está 
arriba de la mano que lo recibe… el dinero no tiene 
patria; los financieros no tienen patriotismo y no 
tienen decencia; su único objetivo es la ganancia. 
La derrota de  Napoleón se debió a las maniobras y 
los prestamos del banquero Nathan Rothschild. 

Si hacemos un recuento del verdadero gran 
holocausto de la humanidad o como nos nombran 
los Judíos del goyim ocurrido en el siglo XX, que 
jamás tuvo un precedente en toda la historia o 
siquiera una aproximación, de todas las guerras 
sucedidas antes del siglo XX sumadas no se 



50 
 

aproximan  en el número de personas asesinadas 
podemos resumir las pérdidas de vidas humanas de 
la siguiente manera: 

1.- Revolución Mexicana:   1, 000,000 

2.- Revolución Comunista Soviética: 20, 000,000 

3.- Revolución Comunista China: 65, 000,000 

4.- Primera Guerra Mundial:  10, 000,000 

5.- Segunda Guerra Mundial:  50, 000,000 

6.- Guerra de Corea:   3, 000,000 

7.- Guerra de Camboya:  2, 000,000 

8.- Guerra de Vietnam:   2, 000,000 

9.- Guerra de Irak:    1, 000,000 

10.- Guerra Palestina:   1, 000,000 

 

¿Cómo es posible que los mayores genocidios de la 
historia de la humanidad no hayan merecido 
verdaderos tribunales Internacionales, cobertura 
de medios, libros y sobretodo castigo a los 
culpables?; solo hubo unos Juicios de Núremberg, 
se castigo a los dirigentes del Nacional Socialismo 
de Alemania y a todo el pueblo Alemán con la carga 



51 
 

de $125,000 millones de dólares que sirvieron para 
la fundación ilegal de Israel enlos territorios de la 
nación de Palestina. 

Celebramos en este año el 60 aniversario de la 
ocupación de Israel, de la nación Palestina. El 
presidente George W. Bush declaró con este motivo 
“Israel es el lugar del pueblo elegido por Dios”. Han 
transcurrido más de 300 años desde que los 
cambistas, los usureros o banqueros han actuado 
impunemente, han sido promotores de 
revoluciones y guerras mundiales que le han dejado 
al mundo 150,000,000 de hombres, mujeres, 
ancianos y niños asesinados de una forma 
increíblemente atroz; esto es obra del príncipe de la 
maldad, del demonio, sus cómplices y seguidores. 
Los poderes fácticos o establishment mundial a 
través de los medios de comunicación solo hablan 
del holocausto Judío, mencionan 6, 000,000 de 
victimas y mencionan métodos de exterminio que 
supuestamente fueron llevados a cabo en los 
campos de concentración, pero si nos ponemos a 
revisar, vemos que existía una imposibilidad 
técnica que se hubieran utilizado esos métodos de 
exterminio, imposibilidad económica debido a la 
escasez de recursos económicos de Alemania y 
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demográfica. Las evidencias de los organismos  
mundiales neutrales como la Cruz Roja 
Internacional en ningún momento en sus 
estadísticas de victimas lo avalan. Y los líderes de 
los países vencedores Stalin, Churchill y Roosevelt 
jamás lo denunciaron,que hubiera sido un 
argumento de enorme peso para poner a todo el 
mundo en contra del los países del eje;  todo este 
montaje fue muy posterior al término de la segunda 
guerra mundial. 

Hace 60 años en la Tierra Santa para toda la 
humanidad se inicio la gran catástrofe (Nakba) no 
solo para el Pueblo Palestino sino para todo el 
mundo. Se ha querido identificar a los Cristianos 
(cruzados) con los Judíos en la lucha contra los 
Musulmanes en medio oriente;sin embargo los 
Cristianos y Musulmanes han convivido por 
muchos siglos en Palestina donde los primeros que 
representan la Iglesia original que fundó Jesús y se 
han sucedido de generación en generación eran una 
tercera parte de la población de Palestina antes de 
1948  cuando empezó el despojo hacia los 
Cristianos y Musulmanes dueños soberanos de 
Palestina. 
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El saldo de 60 años de ocupación es catastrófico 
para la región, cientos de miles de muertos y puede 
ser apocalíptica para la humanidad. El sufrimiento 
del pueblo palestino no tiene precedente en la 
historia de la humanidad ; se le tiene aislado, 
ningún familiar del mundo puede enviar recursos 
económicos a Palestina, se le tiene privado del vital 
liquido para la vida: el agua, y de la energía 
necesaria para el desarrollo de su economía; se ha 
construido otro Muro de Berlín que divide el 
Estado de Israel con Palestina; y por ultimo por 
parte del ejercito mas equipado y moderno del 
mundo son asesinados los pobladores originales 
hombres y mujeres, ancianos y niños en lo que es el 
país mas densamente poblado del mundo al 
dejarles solo una mínima fracción de su territorio 
original. Se satanizó a Hitler por la doctrina de la 
superioridad racial y el único pueblo racista en el 
mundo actualmente es el pueblo Judío. Se criticó 
duramente el régimen  Nacional Socialista de 
Alemania por el aparato de la propaganda, y los 
dueños de todos los medios comunicacion son 
Sionistas Judíos que ocultan la verdad; y por 
último se criticaba el autoritarismo del régimen de 
Hitler y el supuesto deseo de dominación mundial y 
es evidente en el mundo que el poder mundial está 
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en manos de los Sionistas, que los poderes facticos 
están a su disposición y que el Estado de Israel es 
un estado excluyente y antidemocrático que 
promueve y subsidia la inmigración de los Judíos 
dispersos por todo el mundo, pero impide la de 
otros pueblos, prohibiéndoles también el derecho 
de adquirir propiedades. Vivimos hoy en el mundo 
el Reino de Moloch, el Reino del Mamon, es decir, 
el Reino del Becerro de Oro, el Reino del Dinero. 
En Wall Street y sus bolsas satélites del resto del 
mundo se decide el precio del dinero, de las 
acciones de las empresas y de las materias primas 
del mundo.Pero el globo reventó se declaró la crisis 
financiera en el mundo y con ello la economía del 
crédito,la economía ficticia y la del engaño quedó al 
descubierto  Un puñado de especuladores y 
usureros dictan la política del hambre para la 
humanidad. Es muy importante recordar a Lenin 
dirigente soviético de origen Judío que decía: “El 
hambre destruye no solamente la Fe en el Zar sino 
la Fe en Dios”, y agrega “Una de las armas más 
eficaces del poder  Bolchevique será el arma del 
hambre”. La gran mayoría de los pueblos del 
mundo están en la gran disyuntiva o pagan las 
deudas de sus gobiernos o le dan los elementos 
básicos para la vida a sus gobernados. La crisis 
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alimentaria mundial es gravísima, el modelo de 
desarrollo neoliberal o especulador centrado o cuyo 
eje es el dinero desperdicia grandes cantidades de 
alimentos, subsidia la producción de alimentos en 
los países desarrollados y como consecuencia 
produce miseria en todos los países en vías de 
desarrollo. Las guerras actuales son con el fin de 
dominar el petróleo y el agua del mundo. En el 
contexto actual, el agua para beber en el mundo es 
cada vez más escaza y el petróleo para mover las 
economías se está reduciendo rápidamente.Y en la 
actualidad los actos terroristas del ejercito de 
Estados Unidos en contra de quienes defienden sus 
legítimos derechos en el medio oriente en Irak y 
Afganistán han cobrado cientos de miles de 
vidas.Tambien en América en Colombia y 
principalmente en México miles de personas  están 
siendo asesinadas por el ejercito enfrentando a la 
guerrilla o a los narcotraficantes. En Asia la 
justificación es el terrorismo, las armas de 
destrucción masiva y los regímenes autoritarios. En 
Colombia y México el caballo de Troya es la guerra 
al narcotráfico y la guerrilla revolucionaria. La 
guerra al narcotráfico es una batalla perdida desde 
siempre, lo saben los poderes facticos porque ellos 
requieren el consumo de las drogas para sus 
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soldados, para sus guerras y para tener sometida a 
la población. Los grandes capos en Estados Unidos 
tienen impunidad permanente y el capo de los 
capos el sionista Judío Meyer Lansky fue el que 
impulsó el desarrollo de las mafias 
internacionales.En Estados Unidos esta el titiritero 
y en nuestros países están los títeres. En México se 
logran varios propósitos, por un lado se venden 
armas y se colocan prestamos y por el otro someten 
a la población civil  a la autoridad militar cuyos 
generales son adiestrados en Washington 
sometiéndose a los dictados de los intereses 
monetarios de los poderes monopólicos que han 
explotado los recursos energéticos  y del agua que 
posee México violando la Carta Magna  y pretenden 
tener el control total de estos recursos 
promoviendo reformas en la leyes y utilizando la 
desestabilización como arma de presión a los 
gobernantes en turno. 

Es Estados Unidos, la máxima expresión del 
materialismo y consumismo en el mundo; es el país 
que produce más bienes y servicios y es el país que 
ocasiona más males al universo.Es el país llamado 
de la libertad y es el más esclavizado del mundo; es 
el país donde los espacios de la libertad de 
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expresión están más limitados. Es el país donde 
hay más presos en las cárceles per cápita en el 
mundo. Es el país con mayor armamento y armas 
de destrucción masiva del mundo y es el país con el 
mayor número de policías formales y encubiertos 
del mundo. Es el país con el mayor ejército del 
mundo y es el único país con bases militares 
esparcidas por todo el mundo. Es el país que 
consume la tercera parte de los recursos 
energéticos del planeta y es el país más 
contaminado y más contaminador del mundo. Es el 
país que tiene el gasto medico más grande del 
mundo y es el país que tiene mayor número de 
enfermos. Es el país con mayor número de 
consumo de drogas legales e ilegales del mundo. Es 
el país con mayor número de muertes por violencia 
en el mundo.Es el país con menos felicidad en el 
mundo;la pastilla que mas se vende en las 
farmacias de los Estados Unidos es un 
antidepresivo Es el país que se dice más religioso 
“In God We Trust” y es el país que menos se tiene 
Fe y se manipula con el miedo. Es actualmente el 
país más odiado del mundo y es el país que 
nuestros gobernantes por ceguera o corrupción 
desean imitar su modelo consumista y materialista 
de vida. A finales del segundo milenio en los 60s  la 
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juventud se rebeló contra las guerra y el 
materialismo,marchó por la paz exterior,por la paz 
material,y por los derechos humanos,generando 
una revolución contracultural de lo establecido.Hoy 
vamos hacerlo por la paz interior,la paz espiritual 
que es el origen y el fundamento para la paz 
plena,la paz íntegra y la paz perdurable e infinita.  
Nuestras acciones y oraciones deben estar dirigidas 
a pedirles a los poderes factictos y a nuestros 
gobernantes del mundo que desmantelen los 
ejércitos.Hoy se calcula que el gasto militar 
mundial diario es de $3,300 millones de dólares y 
se estima que una sexta parte de la población 
mundial es decir mas de mil millones de personas 
viven con $1 dólar diario.Solamente haciendo una 
transferencia directa de recursos triplicaríamos el 
ingreso de esta enorme población mundial que 
clama a gritos por justicia.Hoy estos estados 
promotores de las guerras no son ni mas 
democráticos ni mas seguros.En 1948 Costa Rica 
disolvió el ejercito y  actualmente es uno de los 
países mas seguros del mundo.En cambio Mexico 
equivoca el camino anuncia para el 2009 que 
triplicara el presupuesto de seguridad y con esto 
solo le hace el juego a las mafias y a los poderes 
facticos del mundo.,El Ejercito Mexicano que era 
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reconocido como de paz, ahora es un ejercito de 
guerra que produce graves costos sociales y miles 
de personas asesinadas;porque combatir los 
problemas con la violencia del estado solo genera 
más violencia como bien decía Ghandi,En cambio 
si esos recursos económicos se destinaran a la 
educación nos traería la solución como decía 
Pitagoras:’’educad a los niños y no tendréis que 
castigar a los adultos”. Los Estados Unidos hoy,son  
en suma el modelo de un infierno en la tierra, es el 
manicomio que debemos todos los hombres tomar 
conciencia para hacer un cambio radical del rumbo, 
una transformación total para el bien de toda la 
humanidad.El 4 de noviembre de este 2008  sin 
embargo se encendio una luz de esperanza para 
todo el mundo ,Barak Obama y el nuevo equipo de 
gobierno representan la opción de un cambio 
verdadero.Debemos CREER y HACER que cada 
UNO TU Y YO hagamos  nuestra tarea para hacer 
una realidad el nacimiento de una nueva 
humanidad y sepultar la era material para 
comenzar la nueva era espiritual de Amor y de Paz. 
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LÍDERES SOCIALES Y REBELDES CON 
CAUSA 

 

Pancho Villa: Es una leyenda, su destacada 
audacia, su genialidad; fue el primer guerrillero que 
lucho por causas sociales en el mundo, el Pueblo 
Mexicano le tenía gran respeto y ahora hasta 
devoción de santo.  En 1915 Villa relataba: “Los 
Estados Unidos me han traicionado”, después de 
una reunión con George Carothers agente 
confidencial del gobierno de la Casa Blanca, le 
propuso: “El reconocimiento del gobierno de los 
Estados Unidos al gobierno Convencionista y la 
cooperación para destruir a Venustiano Carranza 
mediante el embargo de armas a su contrincante” a 
cambio de ciertas concesiones. Villa les dijo no 
tener dinero y el agente Carothers le contestó que 
tenía instrucciones de su gobierno para ofrecer un 
préstamo de 100 millones de dólares con  la 
garantía de  los ingresos de las Líneas de 
Ferrocarriles Nacionales y los ingresos aduanales, 
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fiscalizados por personal de los Estados  Unidos. Y 
también al ser el Presidente de la República debía 
el gobierno Norteamericano designar a tres 
secretarios de estado: al de Guerra, al de Hacienda 
y al de Comunicaciones. Villa contesto al agente 
Carothers que le daba 24 horas para salir de 
territorio nacional. A partir de entonces la prensa 
norteamericana que había llamado a Pancho Villa 
el “Napoleón Mexicano” el “Guerrillero invencible” 
y el “Prodigioso estratega” repentinamente todos 
los periodistas lo llamaron “el asesino desalmado” y 
“el bandido abominable”. El ejército de Villa que 
dominaba casi todo el país con un ejército de 
50,000 hombres fue hecho pedazos por Venustiano 
Carranza con todo el apoyo de armas y dinero 
otorgado por los Estados Unidos. Esa fue la razón 
que por primera vez en su historia y la única fuera 
invadido su territorio por fuerzas extranjeras al 
mando de Pancho Villa la Ciudad de Columbus 
Nuevo México. Después los Estados Unidos envían 
un gran ejercito con la famosa expedición  punitiva 
al mando de los generales Perching y Patton héroes 
posteriores de las guerras mundiales que 
regresaron fracasados en su intento por capturarlo 
vivo o muerto. 



62 
 

Algunos años después en 1923 muere en una 
emboscada, una vez retirado a la vida civil a 
trabajar la tierra en el Estado de Chihuahua. 

Ezra Pound: El escritor que más influyó en el 
desarrollo de la literatura del siglo XX,  el gran 
poeta, fue luchador por la paz, primero en los 
Estados Unidos donde se le cerraron los espacios, 
luego en Inglaterra donde le sucedió lo mismo, 
lucho por 25 años para evitar que estallara la 
Segunda Guerra Mundial. En 1939 tomó el 
micrófono en Radio Roma  donde le exigió a su 
pueblo y al Ingles que presionaran a sus gobiernos 
para que aceptaran las negociaciones de paz, en las 
cuales Alemania había enviado a Rudolph Hess en 
un vuelo solitario para convencer al gobierno inglés 
de la sinceridad de su ofrecimiento.Pound trató de 
entrar a su país en 1941 y no lo dejaron las 
autoridades norteamericanas. En 1945 terminada 
la guerra, lo arrestaron los aliados después de 
humillantes interrogatorios, se le internó en una 
celda de castigo, se le expuso en una jaula de hierro 
a la intemperie, “La jaula del gorila” a la que se 
refiere en sus “cantos pisanos”; ahí la chusma lo 
escarnecía y le lanzaba escupitajos. En febrero de 
1946 en los Estados Unidos se le declara 
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oficialmente loco, para impedir que en un juicio su 
propia defensa pusiera en evidencia a los poderes 
fácticos, a la usura internacional que estuvo detrás 
de la guerra, y se le internó en el manicomio de 
Santa Isabel en Washington. Su famosa frase donde 
sentencia: “Si un hombre no está preparado a 
correr riesgos por sus  opiniones, es porque sus 
opiniones no valen nada o el no vale nada” en 1958 
a nombre de los escritores ingleses y 
norteamericanos Robert Frost secundado por 
Ernest Hemingway piden a la Suprema Corte de 
Justicia su liberación y finalmente la Corte retira su 
acusación de traición a la patria por la que nunca 
fue juzgado y ordena su liberación. 

Se traslada Pound a Italia donde muere en 1972. 

En 1985 en su querida Venecia le hacen un 
homenaje por el centenario de su nacimiento y 
entre los convocantes estaban Jorge Luis Borges, el 
Duque de Alba, Octavio Paz y Mario Vargas Llosa; 
pero nos deja un gran legado: sus Cantos: “Con 
usura el hombre no puede tener casa de buena 
piedra”. “La usura es contra natura…”, las últimas 
palabras en su lecho de muerte que fueron por el 
pronunciadas “La Comedia ha terminado, los 
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aplausos duraran siglos y yo los escucharé desde la 
casa del eterno”. 

 

John Lennon: Gran compositor y genio artístico, 
luchador por la paz incansable, comprometido 
franca y auténticamente con la verdad. Trato de 
vivir sus principios y valores lo que lo llevó a la 
ruptura con el grupo musical más destacado e 
influyente de toda la historia: “Los Beatles”.En los 
Estados Unidos toda la población repudiaba 
unánimemente la guerra y la juventud exigía la paz 
después de vivir la guerra de Corea, Vietcong  y 
Vietnam. Lennon decidió casarse en 1969 con Yoko 
Ono, la luna de miel la acordaron tener en un hotel 
en Ámsterdam, y citaron a una conferencia de 
prensa que llamaron: “Bed-in for peace” y cientos 
de  reporteros lo entrevistaron y les dijo: “Lo único 
que yo digo es paz, no estoy señalando con el dedo 
a nadie. Hay buenas personas y malas personas. El 
conflicto está en la mente. Debemos enterrar 
nuestros propios mounstros y dejar de condenar a 
las personas. Todos somos Cristo y todos somos 
Hitler. Estamos tratando de hacer contemporáneo 
el mensaje de Cristo. Nosotros queremos que Cristo 
triunfe” Luego quiso quitarse el segundo nombre 
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de bautizo Winston “Por qué odio ser comparado 
de alguna forma a Winston Churchill”. 

El 4 de julio de 1969, el día de la independencia de 
Estados Unidos lanzó su primer canción como 
solista “Give peace a chance”; tres días después 
salieron heridos en un “accidente automovilístico” 
en Escocia. Ese mismo año regreso el 
nombramiento honorífico que había recibido de la 
Reina de Inglaterra cuando era integrante de los 
Beatles en 1965 que lo acreditaba como miembro 
de “La Orden del Imperio Británico”, en protesta 
por el apoyo decidido de Inglaterra a los Estados 
Unidos en la guerra de Vietnam. En 1970, en una 
exhibición de pintura de Yoko Ono en la galería de 
arte de Londres,  fueron confiscadas 8 pinturas por 
los detectives de Scotland Yard, argumentando que 
eran pornográficos. 

En 1971 compuso la canción “Power to the People” 
y en una entrevista dijo: “Creo que debemos hacer 
que los trabajadores sepan en qué posición tan 
infeliz se encuentran. Ellos creen que están en un 
maravilloso país donde hay libertad de expresión. 
Todos tienen su carro, su televisión y no quieren 
pensar; si hay algo más en la vida. Ellos están 
preparados para que los patrones los manden, para 
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que los hijos se los jodan en la escuela. Ellos están 
soñando el sueño de otras gentes. Ni siquiera es su 
propio sueño”. Posteriormente con su famosa 
canción IMAGINE John Lennon estaba ofreciendo 
una versión de lo que ese sueño pudiera ser 
después de haber realizado activismo político en los 
Estados Unidos, en 1972 fueron deportados y la 
razón oficial fue que en 1968 en Inglaterra habían 
sido arrestados en posesión de marihuana. Fueron 
4 años los que tardó en poder volver a tener visa de 
residente de los Estados Unidos. 

Lennon tomo la decisión de dedicarse a criar y 
educar a su hijo por los siguientes 5 años y Yoko 
Ono a cuidar el negocio, lo opuesto a una familia 
convencional. 

En 1979 pagaron un página completa en los 
principales periódicos de Nueva York, Londres y 
Tokio  que titularon “Una carta de amor de John y 
Yoko para la gente que nos pregunta “que, cuando y 
porque”. Finalmente muere asesinado en 1980. 
Después de los ataques terroristas a las torres 
gemelas en el 2001 Yoko mando poner 2 grandes 
espectaculares con las letras de dos de sus más 
famosas canciones: “Give peace a chance” e 
“Imagine all the people living life in peace”. 
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Mick Jagger: Sabemos que el diablo anda suelto y 
la marca de la bestia es el 6.  Mick Jagger líder 
fundador del grupo musical los Rolling Stones lo 
describe en su canción  de “The Sympathy For The 
Devil”, ahí mencionan que el diablo estuvo presente 
en las escenas de la Pasión de Cristo, que ha estado 
presente en el entallamiento de las guerras 
mundiales más sangrientas de la historia de la 
humanidad; en los crueles asesinatos del Zar de 
Rusia y de toda su Familia Real y en los crímenes 
de los hermanos Kennedy.  Prosigue y en forma 
sarcástica y burlona se presenta: “Encantado de 
conocerte espero que adivines mi nombre” finaliza 
y para despejar dudas sentencia: “¿Qué es lo que a 
ti te tiene confundido? ¡Es solo la naturaleza de mi 
juego!  Mick Jagger se consagró a Satanás bajo la 
influencia de Marianne Faithfull y de Anita 
Pallenberg.  Estas dos brujas pidieron a Kenneth 
Anger, el mismo discípulo de Aleister Crowley que 
iniciara a Keith Richards y a Mick Jagger en todos 
los ritos de la magia negra.  Este último fue 
consagrado a Satanás en la sexta masónica The 
Order Of The Golden Dawn (La Orden Del Alba 
Dorada) filial de los Illuminati así como Mick 
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Jagger se consideró personalmente la encarnación 
de Lucifer.  La fundación de los Rolling Stones fué 
en el año de 1962, su primera presentación en la 
televisión fue en el año de 1966, en 1969 en el 
Festival de Rock & Roll de Altamont se produjo el 
concierto más trágico de la historia ; el grupo 
contrato a los “Devil Angels” para su seguridad y al 
estar tocando la canción “Sympathy For The Devil” 
se desató la violencia ocasionando muertos y 
heridos por su equipo de seguridad.  En 1994 por 
primera vez en la historia del Internet se transmitió 
un concierto de Rock & Roll y fue precisamente de 
la banda de los Rolling Stones.  Al celebrar el Super 
Bowl 40 años de existencia quisieron celebrar de 
una manera impactante, los organizadores 
contrataron a los Rolling Stones celebrándose el 
evento el 5/2/2006 y según sus organizadores fué 
el evento de mayor audiencia en la historia de la 
televisión, se calculó una teleaudiencia de 100 
millones de personas; sus satánicas majestades se 
presentaron unos días después 26/2/2006 en la 
Cd. de México y posteriormente en Monterrey el 
día 2/3/2006.  Decíamos que el diablo anda suelto: 
La década de los 60’s de finales del siglo pasado y 
del segundo milenio se gestó el movimiento de la 
juventud más destacado de la historia. La juventud 
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se rebeló a la tradición y la desplazó por una nueva 
contracultura. El lema de amor y paz era un 
espejismo.  Buscaba la liberación material, no 
someterse a las reglas de la Familia, la Iglesia y el 
Estado.  Los valores auténticos fueron sustituidos 
por el amor libre, por el dispendio, por el 
hedonismo y por el materialismo.  Toda esta 
contracultura orilló a la juventud al sexo, a las 
drogas y al Rock & Roll.  La mejor bandera de los 
60’s fue la oposición a las frecuentes guerras 
promovidas por los poderes fácticos en diferentes 
partes del mundo.  Para contrarrestar la oposición 
de la juventud los poderes fácticos promovieron e 
impulsaron a través del brazo político e ilegal del 
crimen organizado la pornografía, la prostitución, 
el juego y las drogas, para poder controlar a la 
juventud y dirigirla a sus oscuros fines.  En toda la 
historia de la humanidad se han utilizado 
alcaloides para que los soldados en las guerras 
tuvieran valentía.  El Alcohol fue desde tiempos 
remotos hasta la primera guerra mundial lo que 
siempre se utilizó. En la segunda guerra mundial se 
utilizaron por primera vez las anfetaminas por los 
países beligerantes que hacen que los soldados se 
sintieran como superhombres y también eufóricos 
para lograr vencer a los adversarios.  Por último a 
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partir de la guerra de Vietnam por órdenes de los 
mandos militares superiores por primera vez se 
usaron alucinógenos los cuales han seguido 
utilizándose en todas las guerras dañando 
gravemente la salud física, mental y emocional de 
los soldados, de sus familias y de la sociedad.  
Lamentablemente México es el patio trasero de los 
Estados Unidos, es decir del imperio y la residencia 
de los poderes fácticos del mundo.  Es preciso 
repetir la frase del Presidente Mexicano Porfirio 
Diaz “pobre México tan lejos de Dios y tan cerca de 
los Estados Unidos”.  Los jefes de carteles 
mexicanos están en E. U. A., desafortunadamente 
desde hace casi dos décadas les pagan con armas y 
en especie obligándolos a distribuir la droga en 
México y a disputarse mercados locales.  En estas 
dos décadas han muerto decenas de miles por 
ejecuciones del crimen organizado que además han 
incursionado en otras actividades como el 
secuestro, el pago de protección, contrabando, 
ocasionando un gravísimo daño a la economía, la 
paz y la salud de los Mexicanos.  Hoy sin lugar a 
dudas México es el país más afectado por lo que 
decíamos que el diablo anda suelto, la situación que 
vivimos es de terror y vivimos en una oscurísima 
pesadilla. 
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Mahatma Ghandi: Creemos que todos los hombres 
de bien hacen honor a su nombre, es decir el 
nombre que recibieron de sus padres. “Mah” 
significa Magno y “atma” Alma y eso fue 
precisamente Ghandi una gran “Alma Magna” para 
su pueblo y para toda la humanidad. El simple, 
frugal, asceta Hindú consumó la independencia de 
su patria la India y también de sus vecinos Pakistán  
después de una larga y dolorosa lucha. Amó a todos 
los seres creados, animales, plantas, seres humanos 
por el espíritu Ahimsa (no violencia) que impera a 
lo largo y ancho de los territorios cuya fe es el 
Hinduismo o Brahmanismo. Mahatma entendió la 
religión como una moral en primer lugar en uno 
mismo, luego en la familia y finalmente en la 
patria.  El vivió en Sudáfrica y en Inglaterra 
conoció el Cristianismo Protestante que nos enseña 
que nos salvaremos al tener fe en Jesucristo 
independientemente de las obras fueran buenas o 
malas.Y esto que vivió y palpó definitivamente lo 
alejó de la fe cristiana; probablemente hubiera sido 
diferente si el contacto fuera con el mundo 
Católico. El Mahatma no entendía porque en los 
Cristianos no existe el amor a los animales, pero si 
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hubiera conocido a San Francisco de Asís su visión 
hubiera sido muy distinta. Dentro de su credo 
político decía que toda la tierra pertenece a Gopal 
(Pastor, Dios) “Es cierto que la tierra hoy en día no 
pertenece al pueblo, pero la culpa no la tiene la 
enseñanza. Somos nosotros los que no hemos 
estado a la altura”. Agregó: “La tierra y toda 
propiedad es de aquel que quiera trabajarla”. Que 
era el mismo lema de la campaña del caudillo 
revolucionario Mexicano Emiliano Zapata en 1910. 

Ghandi, decía que: “El socialismo nació por el mal 
uso que hacen los capitalistas de su capital, tal 
como yo lo he sostenido, el socialismo y aun el 
comunismo esta explicado en el primer verso del 
Isopanishad” y prosigue; esto se refiere a la 
sabiduría védica donde se establece: “Los sabios 
han explicado que con el cultivo del conocimiento 
un resultado se obtiene y con el cultivo de la 
ignorancia se deriva un diferente resultado”. Y 
continuaba diciendo: “Yo estoy ocupado en resolver 
el mismo problema que enfrenta a los socialistas 
científicos pero el enfoque que yo hago se basa 
siempre y solamente en la no violencia sin 
adulteraciones” Otro de los elementos claves de su 
pensamiento político fue “Yo creo en la empresa 
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privada y también en la producción planificada. Si 
ustedes solo cuentan con la producción del Estado, 
los hombres se convertirán en indigentes morales e 
intelectuales”. Decía también que del cambio y  la 
reforma de una sociedad: “Solo puede realizarse 
por medio de la educación de los que no tienen y de 
los que tienen”. En una ocasión en un discurso dijo: 
“Me permito decir que en cierto modo todos somos 
ladrones; y si todos nos limitáramos a tomar lo 
necesario para cada uno y nada más; no habría 
nadie que muriera de hambre en este mundo” 
Respecto a la igualdad decía: “Nacemos iguales y  lo 
que significa que todos tenemos iguales 
oportunidades, no todos tienen la misma 
capacidad, eso en la naturaleza es imposible”. 
Respecto a la distribución de la riqueza decía: “un 
sistema de gobierno no violento es claramente un 
imposible mientras subsista una amplia brecha que 
exista entre los ricos y los millones de 
hambrientos”.  Hablando de la igualdad decía: “los 
socialistas y los comunistas dicen que ellos no 
pueden hacer nada para lograr la igualdad 
económica, se limitan a hacer propaganda a su 
favor y para lograr ese fin, creen que hay que 
generar y acentuar el odio”  Respecto a la actitud 
que todo ciudadano debe asumir para cambiar la 
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realidad dijo: “voy a comenzar ahora mismo, 
conmigo mismo”. De la religión decía: “Tratar de 
arrancar a la religión de la sociedad es una empresa 
quimérica, eso significaría la destrucción de la 
sociedad”. Lo acertado de esta afirmación se puede 
demostrar actualmente al conocer los deplorables 
valores que rigen en las sociedades de China y 
Rusia luego de soportar decenas de años de 
regímenes comunistas ateos. Respecto a la 
economía decía: “Cualquier economía que propicie 
el culto a mammon (dinero, riqueza) y que permita 
al fuerte amasar fortuna a expensas del débil, es 
falso y funesto, huele a muerte” y buscando una 
solución a este problema nos indica que la no 
violencia, la no cooperación y la desobediencia civil 
como medios correctos e infalibles. Respecto al 
progreso y la industrialización señala: “Yo no creo 
que la industrialización sea necesaria en ningún 
caso para ningún país. Y lo es mucho menos para la 
India. Creo que la India independiente solo puede 
cumplir con su deber hacia un mundo doliente 
adoptando una vida sencilla pero ennoblecida por 
el mejoramiento de sus miles de chozas y viviendo 
en paz con el  mundo”. 
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El modelo de desarrollo neo-liberal actual de todas 
las economías del mundo donde la meta es el 
crecimiento cuantitativo de la producción de bienes 
y servicios,que giran alrededor del automóvil,la 
vivienda y la industria de los armamentos; nos 
ocasiona gran despilfarro y desperdicio de los 
recursos energéticos y del agua del mundo, 
ocasionando cada día mayor contaminación y 
mayores consecuencias en el cambio climático que 
están provocando como nunca en la historia de la 
humanidad un incremento enorme de los desastres  
naturales con dimensiones apocalípticas para 
nuestro mundo. En cambio los deseos de Mahatma 
y sus aspiraciones políticas eran librar a su país no 
solo del yugo británico sino de todos los yugos, 
pero en forma pacífica.  El decía que “la victoria del 
violento es siempre una derrota”  Esto lo debieron 
haber entendido los Estados Unidos e Inglaterra, 
Rusia y China que fueron los países victoriosos de 
todas las luchas sangrientas que costaron a la 
humanidad decenas de millones de víctimas a lo 
largo del siglo XX. 

Finalmente el fruto de este gran líder lo logró la 
nacion el 15 de agosto de 1947: La Independencia. 
El Mahatma Ghandi no asistió a la gran 
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celebración, se la pasó ayunando, temiendo que se 
repitieran los trágicos conflictos interreligiosos que 
habían producido la gran matanza de ese año. El 30 
de Enero de 1948 fue asesinado; sus últimas 
palabras fueron: “HEY RAMA”, ¡OH DIOS MIO! 

 

John F. Kennedy: Fue un hombre de fe Cátólica y el 
único que ha tenido los Estados Unidos en toda su 
historia. Esto resulta increíble ya que los católicos 
representan el 26% de la población total de este 
país y la Iglesia Católica es la más grande dentro de 
todas las comunidades de Iglesias de los Estados 
Unidos. Cuando gobernaba su país, se estimaba 
que el 10% de la población estimada en 200 
millones de habitantes se quedaba sin desayunar 
por causa de la pobreza extrema. Una de sus 
celebres frases de su credo político fue: “No 
preguntes que puede hacer tu país por ti; sino que 
es lo que puedes hacer tu por tu país”. Uno de sus 
logros principales fue el lanzamiento de la famosa 
“Alianza para el progreso” que beneficiaria a toda la 
América Latina la cual describió así: “Será un vasto 
esfuerzo corporativo, sin paralelo en su magnitud y 
nobleza de propósitos, con el fin de satisfacer las 
necesidades fundamentales de todos los pueblos 
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americanos en cuanto a techo, trabajo, salud y 
escuela”. Los Estados Unidos vencedores de las 
guerras mundiales implementaron con los 
préstamos de los banqueros el famoso Plan 
Marshall para reconstruir Europa luego de la gran 
tragedia, la gran destrucción financiada por los 
mismos banqueros. Dentro de su gestión se evitó 
con la crisis de los misiles en Cuba la supuesta 
conflagración mundial, y se firmó el Tratado de 
Proscripción de Armas Nucleares. Estableció como 
meta llegar a la luna y desafío al “establishment” 
proponiendo que fuera un Ruso y un 
Norteamericano, los que juntos llegaran a la luna; 
los retos que enfrentaba eran muy grandes, los 
grupos poderosos con sus intereses monopólicos 
querían seguir perpetuando la vergüenza de la 
desintegración racial, el gran negocio de la guerra y 
la explotación que ejerce el imperialismo sobre los 
pueblos de la tierra. Esa fue la gran batalla de un 
hombre idealista que junto con su hermano Robert 
F. Kennedy como Procurador de Justicia le hicieron 
al “establishment” de ese país. Trataron de cumplir 
con su misión histórica que les tocaba buscando la 
justicia, la paz y el progreso compartido de toda la 
humanidad; pero se enfrentaron con el poder 
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mezquino del dinero y de la mafia que gobierna ese 
país. 

En los Estados Unidos, hay dos mafias: una del 
gran dinero que controla la banca y las finanzas 
internacionales así como el petróleo, el acero, la 
industria automotriz entre otras; la otra la del 
pequeño dinero que controla el juego, la 
prostitución y el trafico de drogas. 

En Dallas el 27 de Noviembre de 1963 el Presidente 
Kennedy es asesinado, la esposa Jaqueline Bouvier  
exclamó: “Oh Dios, ellos han asesinado a mi 
marido”. Los que presiden la mafia del gran dinero 
son los Rokefeller, dueños de bancos y compañías 
petroleras, pero nunca aparecerán en las listas de 
los hombres más ricos del planeta pues utilizan a 
prestanombres. La mafia del pequeño dinero en 
aquella época el Procurador de Justicia, Robert F. 
Kennedy, estimaba que movía 25 millones de 
dólares cada día en los Estados Unidos. 

John F. Kennedy había ordenado una investigación 
a la gran cueva de Ali Baba (Wall Street) los 
resultados arrojaban que las grandes compañías se 
valen de los medios de comunicación para dar 
información distorsionada y con esto obtener 
enormes ganancias, el gran desastre económico el 
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crack de 1929 fueron beneficiados unos cuantos 
banqueros dejando en la pobreza y desempleo a 
toda la sociedad americana. En Agostos de 1963, 
dio a conocer que iniciaría de inmediato un plan 
para regular Wall Street, mismo que no se logró 
llevar a cabo por el magnicidio.  La misma 
iniciativa tuvo Abraham Lincoln y fué asesinado.  

 

Robert F. Kennedy: Con una brillante, inteligente y 
valiente trayectoria como el Procurador de Justicia 
de los Estados Unidos, Católico de fe y muy 
observante de la misma, en medio de una gran 
efervescencia social en su país; en 1968 tomó la 
decisión de buscar la Presidencia de los Estados 
Unidos a sabiendas de todo lo que pasó, sufrió y 
padeció su hermano y el aún así toma su cruz y  se 
lanzó de lleno en la campaña por la nominación por 
el Partido Demócrata; indudablemente tenía 
ganada la nominación y también la elección contra 
los Republicanos, para desgracia de los Estados 
Unidos y para toda la humanidad fue asesinado el 5 
de Junio de 1968. Uno de sus grandes logros en su 
gestión de Procurador fue su efectiva lucha contra 
el crimen organizado, aumentando en un 800% los 
detenidos por esos delitos. En su último discurso 
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en el senado dijo: “Somos como el Dios del Antiguo 
Testamento, que podemos decidir en Washington 
D.C., que ciudades, que pueblos y que aldeas van a 
ser destruidas?... Tenemos que aceptar eso?...  yo 
no pienso que tenemos que hacerlo; yo pienso que 
podemos hacer algo respecto a eso”. Cuando cayó al 
piso después de los disparos le pusieron un rosario 
en su mano, falleciendo al día siguiente, los señores 
del dinero y de la guerra habían dispuesto de él. 

 

Martin Luther King: En los convulsionados años 
setentas fue el líder de la comunidad negra en los 
Estados Unidos. El marcó el destino para un futuro 
mejor para toda la comunidad africana de Estados 
Unidos y del mundo. Con su voz fuerte y clara dijo 
alguna vez: “El amor debe de ser el ideal que nos 
regule, si tu protestas con coraje, con dignidad y 
Amor Cristiano, cuando los libros de historia sean 
escritos por las generaciones futuras, los 
historiadores tomaran una pausa y dirán: ahí vivió 
una gran gente, la gente negra, que le inyectó nuevo 
significado y dignidad dentro de las venas de la 
civilización. Este es nuestro reto y nuestra 
determinante responsabilidad”.  
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Él conjugo las enseñanzas de Mahatma Ghandi y 
las de Jesús y decía: “No se revelaron Toreau y 
Ghandi en contra de las leyes injustas? Y no nos 
enseño Ghandi  ya, que el amor ayuda para que 
terminara la persecución para toda una nación?” . 
Cuando las protestas en contra de la discriminación 
racial y la segregación subían de tono, el tenía que 
recurrir a los evangelios, ya que había muchos 
dispuestos a portar armas para defender sus 
derechos y el los calmaba diciéndoles: “Aquel que 
se sirva de la espada por su propia autoridad con la 
espada morirá”… Con la plena enseñanza de Jesús, 
continuaba diciendo: “Debemos encontrarnos con 
el odio de  nuestros hermanos blancos 
ofreciéndoles nuestro amor”. El 28 de Agosto de 
1963, hubo la mayor concentración en la historia a 
favor de los derechos civiles en Washington D.C. de 
250,000 personas, ahí dió el famoso discurso que 
expresó: “Yo tengo un sueño, que un día en las 
colinas rojas de Georgia los hijos de los que fueron 
esclavos y los hijos de los que fueron dueños de 
esclavos se sentaran juntos en la mesa de la 
hermandad… podemos acelerar ese día cuando 
todos los hijos de Dios se UNAN en el viejo espíritu 
negro; ¡Libres al fin!, ¡Libres al fin! Gracias Dios 
todopoderoso somos libres al fin!” 
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En 1963 el presidente John F. Kennedy presentó al 
Congreso una iniciativa de los derechos civiles 
misma que pasó por la cámara de representantes y 
estuvo retenida varios meses por la cámara de 
senadores hasta que fue promulgada por el 
presidente Lyndon B. Johnson, el 2 de Julio de 
1964. En ese mismo año le fue otorgado el Premio 
Nobel de la Paz y fué el hombre más joven en 
recibir el premio en la historia y el segundo 
americano de raza negra. En la presentación del 
premio mencionó el Dr. Jahn: “Es un campeón de 
la Paz y es la primera persona en el mundo 
occidental que nos ha enseñado a todos, como la 
lucha puede llevarse a cabo sin la violencia”. El 4 de 
Abril de 1968 fue a presidir la marcha por los 
derechos civiles de los trabajadores de basura en 
Memphis, Tennessee, él temía regresar a esta 
ciudad porque la anterior marcha había terminado 
con un muerto, muchos heridos y 200 personas 
arrestadas por lo que planeó detenidamente una 
marcha no violenta la cual iba a presidir. En el 
hotel que se hospedaba salió al balcón y 
repentinamente se oyeron los disparos cayendo 
mortalmente herido la voz de la no violencia; 
enseguida se desató la violencia en la capital de los 
Estados Unidos y simultáneamente en 46 ciudades 
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de todo el país, las tiendas fueron quemadas, los 
carros fueron volteados, los cristales fueron rotos 
de los edificios  hubo muchos muertos y heridos. 

Así estos tres grandes luchadores sociales, los 
hermanos Kennedy y Luther King fueron víctimas 
de lo que los análistas políticos serios mencionan:  
fueron ejecutados por el mismo revolver y con el 
mismo fin. 

 

Ernesto Che Guevara: El símbolo de la juventud 
rebelde, deseosa de cambiar la injusta realidad que 
enfrenta todos los días; vemos en todas partes de 
mundo sus imágenes portadas por jóvenes y viejos 
que compartieron sus ideales. El Che un voraz 
lector, le tocó conocer la obra de Ghandi y su credo 
político que lo emocionó profundamente, más no lo 
comprendió suficientemente bien; pues cedió a la 
tentación de la violencia para cambiar la injusta 
realidad del mundo, tampoco logró visualizar el 
espejismo del mundo feliz del modelo comunista de 
Marx y Engels. En 1967 el hombre de ideales, 
principios y acciones sería arrestado en Bolivia y 
luego fusilado por oficiales americanos, rangers y 
los agentes de la CIA; estos últimos recogieron sus 
diarios y su famoso libro verde, una antología de 
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los poemas que más le gustaban. Su selección de 
poemas incluían solo cuatro autores: Pablo Neruda, 
León Felipe, Nicolás Guillen y Cesar Vallejo; su 
afición por la poesía lo hizo conocer a todos los 
autores de su antología personalmente, menos a 
Cesar Vallejo.  Pablo Neruda unos de los tres poetas 
que le sobrevivieron se despidió de él, sin saber que 
lo acompañaría hasta su lecho de muerte: “Los que 
vivimos esta historia, esta muerte y resurrección de 
nuestra esperanza enlatada, los que escogimos el 
combate y vimos crecer las banderas, supimos que 
los mas callados fueron nuestros únicos héroes…” 

 

Muchos líderes sociales, empresariales y religiosos 
han sucumbido. 

 

El país más afectado del mundo por los poderes 
fácticos que gobiernan los Estados Unidos es 
México; repetimos lo que decía el Presidente 
Porfirio Díaz, el gobernante que más ha durado en 
la silla presidencial en la historia de nuestro país: 
“Pobre México, tan lejos de Dios y tan cerca de los 
Estados Unidos”. En 1939, se realizó un gran 
fraude electoral orquestado por los Estados Unidos 
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en contra de Andrew Almazan, quien tenía 
multitudes de seguidores en el pueblo de México. 
La razón del veto fue el aceptar un reconocimiento 
de Adolfo Hitler por su trayectoria militar. En 1973 
el líder empresarial más importante de México, 
Don Eugenio Garza Sada, creador de centros de 
trabajo en toda la república, impulsor de la 
educación superior al crear la universidad privada 
más importante de América Latina y generar el 
sistema de prestaciones y seguridad social para los 
trabajadores de sus empresas más avanzado de 
Latinoamérica; decidió rescatar la cadena de 
periódicos más importante del país: La cadena 
Garcia Valseca. Después de largas negociaciones 
acordó liquidar la deuda para evitar la estatización, 
se fijó la fecha para el pago el 25 de Septiembre de 
1973, fue abatido por la balas de la guerrilla urbana 
el 17 de Septiembre en Monterrey. En una carta 
abierta dirigida al Presidente Luis Echeverría, 
promovida por el empresario de Guadalajara 
Fernando Aranguren exige al gobierno se aplique la 
ley, mencionando que “esos delincuentes parecen 
gozar de garantías y subsidios económicos de parte 
del gobierno”. Ocho días después fue secuestrado y 
asesinado. 
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Después de la grave crisis económica que vivió 
México en 1982, el presidente José López Portillo 
exhortó a los empresarios a actuar en la política por 
el reclamo de estos por la conducción de la política 
económica del país. El líder empresarial Manuel J. 
Clouthier aceptó el reto, se afilió al conservador 
Partido Acción Nacional (PAN) y lo postuló su 
partido para Gobernador de su Estado natal y para 
la Presidencia de la República. En protesta por el 
magno fraude electoral emprendió acciones de 
resistencia civil y conformó un gabinete alterno de 
gobierno; por su carisma tenía grandes simpatías 
en la población, por su valentía y profundo amor a 
México lo condujo a realizar un ayuno en protesta 
por los fraudes electorales en la Cd. de México. 
Murió en un supuesto accidente el 1 de octubre de 
1989, tres días antes un grupo de ciudadanos 
comprometidos lo convencieron de lanzarse por la 
presidencia de su partido el PAN para poder ganar 
la cámara de diputados y senadores para lograr con 
esto transformar al país. 

La agenda política del presidente ilegitimo Carlos 
Salinas de Gortari de todo el sexenio nunca hubiera 
pasado con la presencia de Manuel J. Clouthier. 
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Carlos Salinas reprivatizó la banca entregándola a 
especuladores que la fueron vendiendo 
rápidamente a los banqueros internacionales. 
Vendió Telmex a otro especulador bursátil que con 
incrementos tarifarios recuperó rápidamente su 
inversión y finalmente “negocio” fast track el TLC 
en contra de los intereses de los Mexicanos.Uno de 
los pocos personajes que se opusieron a la firma del 
TLC fue Adolfo Aguilar Zinser,que luego fue 
designado embajador de Mexico y en la ONU dijo 
que nuestro país era el patio trasero de los Estados 
Unidos y al poco tiempo falleció casualmente en un 
accidente. Fue señalado como autor intelectual de 
la muerte del Cardenal Posadas, del Presidente del 
PRI José Francisco Ruiz Massieu, del candidato a 
la Presidencia Luis Donaldo Colosio y provocó la 
peor crisis económica de la historia de México en 
1994, dejando empobrecidos a todos los 
Mexicanos. 

 

El futuro de Mexico se determinó con  la Reforma 
Energética, las grandes corporaciones monopólicas 
transnacionales están listas para el festín. 
Estimulados por los grandes negocios que les 
esperan; empresarios, funcionarios, legisladores, 
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medios de comunicación difundieron grandes 
mentiras, para lograr aprobar la reforma 
energética. Otro líder Mexicano en el campo 
religioso, el Padre Marcial Maciel fundador del 
Regnun Christi, Movimiento Católico, declaró en 
Monterrey, el 12 de Mayo de 1994: “La Iglesia 
siempre ha sido perseguida y en este último siglo 
está envuelta en persecuciones dentro y fuera de 
ella”… “Es una batalla durísima, que no está 
haciendo mártires como antes, sino a través de la 
radio y la televisión están logrando dañar 
muchísimo el cuerpo místico de Cristo”… “Ahora 
podemos considerar que la Iglesia está en medio de 
una lucha, quizá la más grande, la más dura y la 
más fuerte que ha sostenido en sus dos mil años de 
historia y que está causando más destrucción que 
nunca” el Padre Maciel agregó que esta lucha 
frontal la sostiene el Sionismo Internacional, 
apoyada por el Banco Mundial y que está formado 
por grupos Judíos que no creen en Dios y que 
quieren destruir la Fe Católica y el Cristianismo del 
mundo entero. “Estas logias masónicas de 
Inglaterra, Holanda, Alemania y Estados Unidos 
son apoyadas por el Banco Mundial; por eso 
cuentan con todos los recursos”. 
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Para ilustrar lo anterior mencionó que en 1945 se 
creó a través de una organización rusa, el grupo 
llamado “Magisterio Paralelo” que manipuló a un 
líder Católico de mucho arrastre para ayudarlos. 
“Buscaron jóvenes sin vocación para ser sacerdotes 
y los metían a los seminarios para que estudiaran 
todo lo que la Iglesia enseña, después hacían su 
labor a través de la ideología marxista”. Hacia 1965 
estas fuerzas ya habían logrado penetrar a los 
grupos más preparados de la vida religiosa y 
sacerdotal de la Iglesia Católica, señaló: “Estos 
sacerdotes interpretan el evangelio en clave 
marxista y Marx es su gran inspirador”. Continuó 
diciendo “Para destruir a la familia están 
aprobando leyes que son la esencia de la hipocresía, 
la crueldad y la mentira; como las del aborto y la 
eutanasia” pues año y medio después de estas 
declaraciones nueve exmiembros de los 
Legionarios de Cristo acusaron al Padre Marcial 
Maciel de haber abusado sexualmente de ellos hace 
mas de 40 años. El Padre Marcial Maciel afirmó 
que eso era completamente falso, pero no iría a 
tribunales civiles por que solo se buscaba escándalo 
y que su defensa se la dejaba en manos de Dios. 



90 
 

 

Nos debe quedar claro que los auténticos líderes no 
crean seguidores, sino crean más líderes y debemos 
asumir el compromiso histórico que nos 
corresponde en esta etapa crucial para toda la 
humanidad. Algunos mexicanos hemos sido 
llamados para cumplir con la misión, con la 
vocación histórica de la identidad nacional:  EL 
águila devorando a la serpiente encima del nopal, 
solo así podemos evitar las catástrofes que se 
avecinan y alcanzar a ver el renacimiento de una 
nueva humanidad, con una nueva era espiritual, 
terminando de una vez por todas con el Anticristo.  
Todos  los Mexicanos tenemos una gran aliada, 
tenemos una madre muy querendona, tenemos a la 
Virgen de Guadalupe, que en Náhuatl el idioma que 
hablaba el indio Juan Diego sonaba equivalente a 
Guadalupe en castellano pero el significado en 
Náhuatl es: “aplastará a la serpiente”; todos los 
Mexicanos debemos de unirnos a la Patrona de 
México, todos los Mexicanos hemos sido 
convocados como dice nuestro Himno Nacional: 
“Mexicanos a grito de guerra”, debemos de cumplir 
con nuestra misión histórica y terminar de una vez 
por todas con el reino del miedo, el reino de la 
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mentira, el reino del que divide es decir el diablo y 
la serpiente. De esta manera enterraremos al 
materialismo e inauguráremos el nuevo reino de la 
fe, de la verdad, y de aquel que nos hace UNO para 
alcanzar el reino de la paz.  
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CREADORES DE LA VIDA 

 

Después de haber recorrido sucesos históricos, 
personajes que nos ilustraron nuestra era material 
y la necesidad de nuevos líderes para hacer un 
cambio radical para salvarnos de nuestro constante 
deterioro y del Apocalipsis que se vislumbra, 
veamos cómo podemos reencontrarnos los 
hombres para inaugurar una nueva era, para hacer 
una nueva humanidad, para hacernos hombres 
nuevos y elevarnos para caminar por el sendero del 
amor, de la paz y la vida para recuperar nuestra 
libertad. 

Debemos de partir del parto, del alumbramiento, 
nuestra vida se inicia en el vientre de una madre, es 
por ello que necesitamos ver como actualmente se 
lleva a cabo, para poder darnos cuenta como sería 
nuestro mundo si las cosas cambiaran. 
Actualmente los médicos atienden a nuestras 
futuras madres, salen de las universidades como 
dice el Dr. Ricardo H. Jones en su libro “Crónicas 
de un obstetra humanista” sin la preparación ni el 
entrenamiento adecuado: “Nosotros los médicos, 
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no fuimos entrenados para entender y asistir el 
nacimiento humano de forma libre y natural” y 
agrega “Conocemos solo el nacimiento humano 
controlado, cercenando, medicado. El parto –
artificializado- por la cultura, no se entiende ya 
como ligado a la naturaleza, hoy en día es 
prácticamente imposible entrar a un centro 
obstétrico de un gran hospital y encontrar un parto 
que no sea medicamente asistido”. Pero debemos 
saber por qué estamos viviendo esta situación, por 
miles y miles de años el rol del hombre y de la 
mujer era claramente predeterminado, no se 
cuestionaba, era tan natural, tan innato en la 
propia naturaleza humana, como el día y la noche; 
sin embargo esto ha cambiado, la búsqueda de las 
mujeres de su realización, de su autonomía y de su 
libertad, produjo en los hombres una compleja 
adaptación. Si antes los hombres éramos guerreros, 
matábamos animales para traer a la mesa las 
necesarias proteínas para la alimentación de 
nuestras familias, ahora para que somos necesarios 
en este mundo de cambio, en este mundo 
dinámico? Y continua diciendo el Dr. Ricardo H. 
Jones “En la sociedad estamos interconectados a 
través de vasos comunicantes, cuando alguien se 
modifica, inmediatamente provoca una reacción en 
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quien se encuentra próximo”. Las mujeres 
modernas están sufriendo por su papel en la 
maternidad, por su trabajo fuera de casa, por la 
crianza y educación de los hijos, por su 
matrimonio, están sobre explotadas; pero los 
hombres estamos sufriendo una enorme 
inseguridad, lo que provoca un mundo cada día 
más violento, como dicen los psicoanalistas 
“Matamos un león cada día”. La emancipación de 
las mujeres está produciendo un cambio grave y 
profundo en nuestra sociedad haciendo hombres 
con miedo y con exceso de inseguridad. Este miedo 
se refleja en el egoísmo, el materialismo, el 
consumismo, el hedonismo a su máxima expresión 
provocando mayores conflictos en la sociedad. 

 

Frente al maravilloso y mágico espectáculo del 
nacimiento, el hombre se dedico a emplear todas 
sus energías a construir ciudades, desarrollar 
industrias, formar instituciones que es el resultado 
final de nuestra época moderna. Si se han roto 
lazos comunicantes que nos unían al proceso 
gestatorio natural ¿Para que servimos los hombres 
en la tierra? Si en la sociedad moderna actual, las 
mujeres pueden comprar a su elección en bancos 
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de esperma, el perfil del hombre que las fecundaría 
para obtener un hijo. ¿Para que requieren un 
hombre? Y aun más si en Japón han logrado 
fecundizar dos ratones con el material genético de 
dos hembras, ¿Qué debemos esperar más? No nos 
va a ser posible a los hombres estar en paz, no va a 
ser posible la unidad dentro de nosotros mismos, 
no nos va a ser posible unirnos con nuestra pareja, 
no nos va a ser posible tener una familia unida y 
finalmente va a ser imposible tener una sociedad 
unida buscando el verdadero bien común. Este 
divorcio y rompimiento está produciendo una 
enorme cantidad de acciones violentas que las 
vemos en el cine, en la televisión, en el Internet, en 
las escuelas, en las industrias, en el comercio, en las 
clínicas y hospitales que reciben a nuestros bebes. 
En nuestras relaciones de amor con nuestra pareja 
ha pasado a ser un rápido y egoísta sexo violento, 
quitándole lo sublime de la perfecta unión y 
verdadera comunión con nuestra pareja que nos 
engendra la procreación, la nueva vida.  Esta es la 
única forma de desarrollar relaciones equilibradas 
con nuestra pareja, donde los polos opuestos de la 
biología humana alcancen la fuerza, la estabilidad, 
el amor y la unión que nos conduzcan a un mundo 
mejor. Los hombres más admirables son los que 
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cambian el componente masculino y femenino 
enriqueciéndose de todas las experiencias posibles, 
y lo mismo sucede con las mujeres. Las mujeres al 
tener reservado ese papel excelso, extraordinario y 
mágico de ser madre deben de recuperar y 
apoderarse de esta gran evento que es el 
alumbramiento que siempre fue suyo, pero que en 
la actualidad la sociedad materialista y tecnocrática 
ha acabado por separarlo de ella. Sabemos que es 
difícil ofrecer una opción natural alternativa al 
modelo dominante actual, sabemos que los 
médicos corren riesgos profesionales de caer en la 
desgracia por navegar contra corriente; si hacen 
cesáreas nada sucederá aunque produzca 
resultados mucho peores para la madre como para 
el hijo. Este modelo atroz, anacrónico y  machista 
debemos de evitarlo, es importante lo que el Dr. 
Ricardo H Jones nos señala a este respecto: “Los 
analgésicos del parto son fruto de un modelo 
centrado en la tecnología, que se aparta de la 
dimensión humana y subjetiva del nacimiento, 
relegándolo a un terreno mecanista - biológico. Las 
anestesias epidurales rutinarias se imponen sobre 
la creencia de que el cuerpo de las mujeres es 
esencialmente defectuoso, que necesita de un 
soporte técnico para realizar sus funciones”. 
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El nacimiento humano debemos de entenderlo 
como un proceso de una profunda capacidad 
transformadora en lo físico, en lo mental, en lo 
emocional y en lo espiritual para la mujer y su 
familia que les da libertad y poder, haciendo a la 
mujer principalmente protagonista de su propio 
parto, desafiando las fronteras impuestas por una 
sociedad que está fundamentada en otros valores 
materiales y que no admite ser subvertidos. Si 
realmente queremos ver la unidad en la pareja 
debemos empezar por aquí, si queremos ver la 
unidad en la familia debemos preocuparnos por 
esto y si queremos ver la unidad en nuestra 
sociedad debemos de propugnar para que se 
puedan desarrollar estos partos mas humanizados. 
Es claro que en el mundo y la sociedad que vivimos 
lo que predomina es el miedo y la falta de tiempo. 
Sabernos que los médicos mediante el modelo 
tecnocrático de la medicina moderna ahorran 
tiempo, energía y ganan más dinero pudiéndose 
liberar más rápidamente del compromiso para 
poder regresar a sus consultorios a atender más 
pacientes o a su casa a descansar. Pero en este 
modelo el cuerpo es visto como una máquina, el 
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paciente como un objeto, a diferencia del modelo 
integral holístico de la medicina donde el cuerpo, la 
mente y el espíritu son visto como una unidad. 
Debemos entender que el nacimiento humano es 
realmente la más poderosa fuente para el proceso 
de transformación en el amor que le urge a nuestro 
mundo. Y así también comprender que el sacrificio 
y el dolor son los mejores maestros que nos 
enseñan las mejores lecciones en nuestra vida para 
hacerla ascendente y constructiva. 
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RENOVANDO NUESTRO CUERPO Y 
NUESTRO ENTORNO 

 

El ciclo de vida es nacer, crecer, florecer, dar fruto, 
reproducirse y morir; de esto somos fieles testigos y 
lo observamos en toda la naturaleza: en las plantas, 
los animales y el hombre. Los niños, los 
adolescentes, los jóvenes, los adultos y los 
ancianos; todos necesitamos tener buena salud. 
¿Cómo podemos alcanzar  buena salud? Decía el 
filosofo José Ortega y Gasset “Yo soy yo y mi 
circunstancia” El científico Stephen Hawking 
nacido 300 años exactos, después del hombre que 
sacudió a la humanidad con su descubrimiento: 
Copérnico; impacta a la humanidad con su 
descubrimiento “El universo es una unidad y es 
finito”. Copérnico tenía razón pues el centro del 
universo es el sol, pero ontológicamente la Iglesia 
tenía razón el centro es nuestro mundo, nuestro 
planeta tierra. Si solo vemos el campo físico de 
nuestro cuerpo y vemos que nos conviene para 
nuestro bienestar, podemos mencionar el aforismo 
del padre de la medicina: Hipócrates que decía: 
“Que tu alimento sea tu medicina y que tu medicina 
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sea tu alimento” en el génesis de la Biblia de Judíos 
y Cristianos se establece “Dios dijo: Mirad que os 
he dado toda hierba de semilla que existe sobre la 
faz de la tierra y todo árbol que lleva fruto de 
semilla: eso os servirá de alimento” es decir en un 
inicio los animales no estaban incluidos en nuestra 
economía, en nuestra dieta. A partir del diluvio se 
incluyeron con la nueva alianza. En la Torah de los 
Judíos se mencionan los alimentos puros e impuros 
en estos últimos estaba el cerdo, el camarón, los 
ostiones, la langosta, el pulpo, los peces sin espinas 
o escamas, los animales sin pezuña hendida y sin 
ser rumiantes. 

Jesús para los Cristianos, eliminó con la nueva 
alianza con su inmolación los sacrificios para Dios y 
las prohibiciones de los alimentos y nos estableció: 
“Nada de afuera que entra en el hombre puede 
hacerle inmundo, más las cosas que proceden o 
salen del hombre, esas son las que dejan macula en 
el hombre”. Volviendo a la cita de Ortega Gasset, la 
frase completa es “Yo soy yo y mi circunstancia, y si 
no la salvo a ella no me salvo yo”. 

Las interpretaciones que se han dado son 
históricas, políticas y filosóficas; la que queremos 
darle es un sentido social, ecológico y universal. 



101 
 

Stephen Hawkings considerado uno de los hombres 
más inteligentes de nuestro tiempo nos dice que 
nosotros y el universo  somos una unidad y todo lo 
que hagamos, en consecuencia tiene un efecto en 
nuestra circunstancia es decir en nuestro universo. 
Si seguimos con el modelo de economía 
fundamentada en el dinero, el llamado capitalismo 
o neoliberalismo nos va a conducir rápida e 
irremediablemente al fin, al cataclismo del 
universo. Si sabemos que la voz más eficaz para 
hacer cambios de rumbo en la política y la 
economía es el dinero; dispongamos de él para 
votar en contra de todos los bienes y servicios que 
se nos ofrecen y que afectan nuestro entorno; 
dispongamos de ese dinero para no consumir 
alimentos desnaturalizados, con conservadores, 
con hormonas de crecimiento o con 
manipulaciones genéticas. Todo es cuestión de 
empezar, consumiendo frutas, verduras, granos y 
nueces que es lo que producen nuestros 
campesinos de todo el mundo, le hacemos un bien 
a nuestro cuerpo y apoyamos al sector más débil de 
la economía mundial que es el sector agrícola. 

Actualmente se ha declarado la crisis mundial de 
alimentos más severa en la historia de la 
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humanidad y la única forma de ayudar a resolverla 
es ejerciendo nuestro poder adquiriendo productos 
frescos del campo para beneficiar directamente a 
los campesinos. Que todos nuestros lácteos, 
huevos, carnes, pescados, mariscos, panes y 
tortillas provengan de origen orgánico, de crianza 
natural, de procesos artesanales sin hormonas, sin 
transgénicos, sin adulteraciones, esto se puede ver 
difícil pero vale la pena intentarlo por nuestro 
propio bien, por el bien de nuestros hijos y de 
nuestro entorno. Lo siguiente que debemos de 
considerar es nuestro ejercicio físico, el mejor de 
todos es el trabajo en el campo, en  nuestra 
pequeña hortaliza, en nuestro jardín sembrando, 
cultivando, cosechando, podando, limpiando y 
regando. Debemos promover que todas las familias 
tengan un espacio de terreno en su vivienda para 
tener un pequeño huerto familiar.  El ejercicio más 
disponible más fácil de hacer es andar, es caminar, 
es el recorrer los trayectos de nuestro quehacer 
cotidiano sin necesidad de utilizar un vehículo. 
Otros ejercicios personales que nos llenan de 
plenitud que emana de nuestro cuerpo y que lo 
sintoniza con nuestro entorno es decir con el 
universo, es el yoga y el thai chi, son en estos tipos 
de ejercicio donde se armoniza nuestro 
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cuerpo,espíritu y la mente con el entorno.En 
cambio el ejercicio que comúnmente se hace en los 
gimnasios nos ayuda en parte pero no 
integralmente. 

El desastre más grande que tiene la civilización en 
esta era material es la emigración del campo a la 
ciudad, de las pequeñas comunidades y pueblos a 
las grandes metrópolis. Podemos mejorar 
muchísimo la calidad de nuestro bienestar, de 
nuestra vida y de nuestro entorno, creando 
comunidades autosustentables; donde edifiquemos 
nuestras moradas, nuestras casas con los 
materiales de la región donde vivamos y que 
siempre ha utilizado el hombre a través de los 
siglos, adobe, sillar, piedra, madera que son 
higiénicos, reciclables, y adaptadas a las 
inclemencias del tiempo. Podemos utilizar las 
fuentes de energía solar, hidráulica o eólica para 
con esto evitar el agotamiento de las fuentes de 
energía no renovables y sobre todo la gran 
contaminación que produce la extracción y la 
refinación del petróleo, así como la tremenda 
contaminación  que producen las termoeléctricas y 
las plantas nucleares de generación de energía 
eléctrica. Podemos sin mucho problema reciclar la 
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basura que generamos y el drenaje las aguas negras 
o grises.  También podemos generar comunidades 
ecológicas autosuficientes, y así podremos evitar el 
efecto invernadero que nos está deteriorando 
nuestro clima, con el grave calentamiento global 
que estamos incrementando día con día. El 
incremento de los desastres naturales ocasionados 
por inclemencias del clima, por sismos, por 
maremotos, por incendios forestales, no tienen 
precedente en el número de víctimas en la historia 
de la humanidad en nuestros últimos años. Si todos 
decidimos renovar nuestro cuerpo y nuestro 
entorno vamos a ser testigos del nacimiento de una 
nueva humanidad. La tierra esta herida muy 
gravemente como dice Miguel Delibes en su 
libro.Sabemos que el mundo gime por tanta 
maldad,por tanto daño. El hombre está cada día 
más enfermo como lo observamos con el 
incremento exponencial en las ventas de la 
industria farmacéutica y recordemos que “yo soy yo 
y mi circunstancia y si no la salvo a ella no me salvo 
yo”.Vemos acciones en contra de la vida humana 
como las guerras,como el aborto y la 
eutanasia.También vemos acciones en contra del 
reino animal por negocio,por deporte y por una 
supuesta higiene como es el caso de miles de perros 
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y gatos que son recogidos en las calles y luego 
sacrificados a diario en las grandes ciudades por no 
ser reclamados por nadie,Vemos como millones de 
aves e insectos son exterminados por los 
agroquímicos y los métodos errados de la 
agricultura y ganadería moderna provocando 
graves desequilibrios a los ecosistemas.A pesar de 
todo esto si existen lugares donde el hombre esta 
en armonía con su entorno.Lo podemos constatar 
en el Museo Nómada de Gregory Colbert que ha 
logrado captar con su cámara fija y de video las 
escenas más maravillosas del hombre en total 
armonía con su entorno y particularmente con los 
animales salvajes. Este Museo lo ha montado en 
varias ciudades del mundo la última fué en la Cd. 
de Mexico y que es considerada como la exhibición 
más visitada de un artista vivo  ya son 10 millones 
de personas las que la han visto hasta el 
momento.Este arte es una obra poética que 
impacta al visitante y puede lograr un despertar en 
la conciencia humana para poder estar en paz y 
sincronía con los animales.Quien dice que todo esta 
perdido?…tu y yo podemos y debemos decir yo 
vengo a entregar mi corazón,con esto decimos ya 
basta!Para lograr la meta se requieren pequeños 
pasos que en sí mismos serán metas como bien 
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decía Goethe. Para lograr hacer esta 
transformación se requiere  de la oración y acciones 
en comunión con nosotros mismos y nuestro 
entorno; con nuestros hermanos, compañeros de 
escuela, compañeros de trabajo, vecinos de colonia 
para lograr nuestro bienestar  y el de las 
generaciones futuras. En lugar de pensar en 
singular debemos pensar en plural,para orar,para 
ayudar a los necesitados, para transportarnos, para 
ahorrar energía,para evitar la contaminación, para 
plantar árboles,para proteger a los animales,para 
edificar sustentablemente, para brindar apoyo y 
para participar en acciones cívicas. 
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NUEVA MENTALIDAD, ALMA Y PASIÓN 
POR LA VIDA 

 

Una vez que vimos nuestro cuerpo orgánico o 
físico, veamos nuestro cuerpo intangible. 
Empecemos con nuestra mente. La evidencia indica 
que todas las enfermedades que tenemos son 
psicosomáticas, siguiendo el principio de la unidad 
y su esencia en su contenido la eterna dualidad no 
podía ser de otra forma, por eso validamos el 
principio de los griegos “mente sana en cuerpo 
sano”. Si en nuestra mente solo existen 
pensamientos negativos o autodestructivos nuestro 
corazón y nuestro espíritu se contaminan 
permeando en todo nuestro cuerpo. Un fiel reflejo 
de nuestra negatividad y agresividad de nuestros 
tiempos son las enfermedades líderes: son las 
relacionadas al corazón y el cáncer. Los 
pensamientos positivos nos ayudan a que nos vaya 
bien. Hemos de utilizar pues las palabras o el verbo 
como la varita mágica para que nos vaya bien. 
Siempre dar los buenos días, siempre saludar, 
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siempre dar las gracias, siempre bendecir, siempre 
desear lo mejor y finalmente despedir deseándole 
que vaya con Dios nuestro prójimo. Por nuestro 
propio bien hagámoslo, esto se nos regresa y nos 
trae una enorme retribución, sigamos con la 
emociones, debemos asistir todos los días a la gran 
comedia de la vida y portar siempre una sonrisa, 
debemos asistir a los teatros o al cine a ver 
comedias que nos hagan reír de verdad. Debemos 
de hacer poemas o cantar para que nuestra pasión 
se desborde; debemos asistir a exposiciones que 
nos llenen de admiración y que nos de gran gusto y 
desaten nuestra pasión. Así también los 
espectáculos de nuestros artistas favoritos o los 
eventos deportivos nos ayudan a desbordar la 
pasión. Los políticos promueven el entretenimiento 
siguiendo la máxima de “Pan y circo” para tener al 
pueblo a su disposición.Nosotros debemos de 
promover la emoción por la vida para ser dueños 
de nosotros mismos. Por último nuestra alma o 
espíritu siempre lo debemos mantener en alto, 
siempre lo debemos mantener santa o limpia; para 
poder lograr esto tenemos que seguir lo que los 
griegos decían que el “divino ocio” era el mejor 
regalo para el alma o para crecer nuestro espíritu. A 
diferencia del negocio que es la negación del ocio 
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que nos mantiene en acción constante para 
acumular más bienes materiales para tener una 
supuesta mejora que no es trascendente. Un 
manjar para nuestra alma o espíritu es la oración, 
podemos comunicarnos con nuestro ser supremo, 
podemos estar en comunión con nuestro cuerpo, 
nuestra mente, nuestra alma, nuestro corazón y 
nuestro entorno con la meditación. La sublime  
forma de hacerlo es retirarnos en un lugar desierto 
o una montaña alejada donde estemos solamente 
nosotros mismos, nuestro propio yo, no requerimos 
llevar nada, ni vestidos, ni alimentos, solo tener 
agua pura, ahí en verdad logramos crecer, ahí si 
acumulamos un tesoro invaluable para nuestro 
futuro. Recordemos que Jesús ayunó 40 días y 40 
noches.  El sentenció en los Evangelios que los 
demonios más difíciles que tenemos y nos agobian 
solo pueden salir de nuestro cuerpo, nuestra 
mente, nuestra alma y nuestro corazón con el 
ayuno y la oración. Pero también la oración o la 
meditación la podemos hacer todos los días al 
amanecer o en la noche a solas y nos reditúa 
grandes beneficios. ¿Cuáles oraciones podemos 
hacer? Las oraciones  que nuestros padres nos 
enseñaron y están contenidos en los libros sagrados 
de nuestras culturas. 
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Empezamos con la Torah de los Judíos, el pueblo 
de Israel lo denomina “shema” y es muy simple 
“Escuchad oh Israel, el señor nuestro Dios, el señor 
es UNO” si ellos y nosotros entendiéramos esto, 
creyéramos esto, estaríamos toda la humanidad en 
paz. Ahora veamos lo de los Cristianos, la que 
Jesús, el hijo de Dios enseñó en los evangelios:” 
Padre nuestro que estás en los cielos, santificado 
sea tu nombre, venga tu reino, hágase señor tu 
voluntad en la tierra como en el cielo, el pan 
nuestro de cada día dánoslo hoy, perdona nuestras 
ofensas, como también nosotros perdonamos a los 
que nos ofenden, no nos dejes caer en la tentación, 
líbranos del mal, Amén”. 

Prosigamos con el Islam que está en el Sagrado 
Corán: “Todas las alabanzas son de Al-la solo, 
creador y sustentador de todos los mundos. En su 
clemencia se ocupa de nuestro  bienestar, antes que 
realicemos ningún acto y después de que actuemos. 
El recompensa nuestros actos con su clemencia. Es 
el único soberano del día del juicio y no ha cedido a 
ningún otro aquel día. Solo a ti te adoramos e 
imploramos tu ayuda en todas nuestras cosas. 
Guíanos por tu camino recto y sitúanos firmemente 
en él; el camino de los que han recibido tus gracias 
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y favores y no de aquellos que han incurrido en tu 
ira, ni de aquellos que se desviaron y no te 
alcanzaron, Amén” 

Por último veamos el Hinduismo, la oración 
universal más importante es Gayatri Mantram: 
“Om, EL ES, este mundo, lo manifiesta lo sutil y lo 
celestial, que esta más allá de todo. EL ES el Señor 
Soberano, que se manifiesta en el principio 
luminoso e iluminador del poder del sol. El más 
excelso, que  contiene el poder de todos los Dioses. 
Meditemos en EL, Dios, absoluto, luz que confiere 
sabiduría, bienaventuranza y liberación. Que el 
inspire y otorgue la iluminación de nuestro 
entendimiento u conciencia”. 

Todas estas oraciones y la de todas las religiones y 
espiritualidades nos conducen al mismo lugar, a la 
unidad, a la unidad del universo con nuestro 
cuerpo, con nuestra alma,  nuestra mente y nuestro 
corazón. Lo único que tenemos que vencer es al 
miedo y creer y tener fe amando a Dios sobre todas 
las cosas y a nuestro prójimo como a nosotros 
mismos.  Porque el único problema en el mundo es 
UNO mismo y la única solución somos UNO 
mismo. 
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EL REINO DEL AMOR, EL REINO DE DIOS 

 

Toda religión busca el reino de Dios, busca la 
eternidad, busca la otra vida. Esta vida por ser de 
paso y temporal no es el fin, pero la realidad en 
nuestro mundo actual es que tenemos miedo a la 
vida y nos dirigimos a la muerte. Si todos 
pensáramos, creyéramos y actuáramos para ir  a la 
Casa del Señor, a la morada de Dios, este mundo 
sería muy diferente. La obra más grande de fe que 
ha existido en la historia de la humanidad la hizo 
Jesús. Hace dos mil años el Dios Uno, en el que 
todas las religiones del mundo tienen depositada su 
Fe, decide enviar a su hijo a enseñarnos que es el 
amor. Escribe San Juan en los Evangelios: “Que 
tanto amó Dios al mundo, que no paró hasta dar a 
su hijo unigénito: a fin de que todos los que creen 
en él, no perezcan sino que vivan la vida eterna”.  
En la región donde nació Jesús, Tierra Santa, 
confluyen los tres continentes África, Europa y Asia 
y está establecido por los científicos y arqueólogos 
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como el lugar del origen del hombre más antiguo. 
Un hombre de la secta de los fariseos llamado 
Nicodemo, varón principal entre los Judíos le decía 
a Jesús: “Nosotros conocemos que eres un maestro 
enviado de Dios para instruirnos porque ninguno 
puede hacer los milagros que tú haces, a no tener a 
Dios consigo” Debemos considerar que el VERBO 
era ya en el principio y el VERBO estaba en Dios y 
el VERBO era Dios. 

 

A todos los que le recibieron, que son los que creen 
en su nombre, dioles poder de llegar a ser hijos de 
Dios, y para poder llegar a SER debemos de renacer 
por el bautismo del agua y la gracia del Espíritu 
Santo. Que es como el aire, sopla donde quiere y 
está en todas partes, el único hombre que ha pisado 
la tierra, que se dice así mismo el hijo de Dios Vivo, 
es Jesús. El único hombre que ha pisado la tierra, 
que nace por la obra del Espíritu Santo es Jesús. Y 
por último el único hombre que demostró con su 
sublime sacrificio en la cruz, su autentico amor por 
todos los hombres fue Jesús. 
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En la edad media, en el siglo XIII en una época en 
que la Iglesia Católica se había vuelto poderosa, con 
una inmensa riqueza y corrupta; San Francisco de 
Asís, el llamado imitador perfecto de Jesús recibió 
el llamado de Dios para “reconstruir su casa que 
está en ruinas “ El hijo del hombre más rico de su 
pueblo, el famoso héroe guerrero de batallas, toma 
la decisión de despojarse de todo, entregándole 
todo cuanto poseía incluso su ropa a su padre y 
partió desnudo al bosque afirmando: “A partir de 
ahora Dios es mi único padre” con la Virgen Maria, 
San Francisco son llamados santos Ecuménicos ya 
que son considerados así por Cristianos, 
Musulmanes y otras religiones. Su famosa oración 
es universal:  

 

Señor, hazme instrumento de tu paz 

Donde haya odio, siembre amor 

Donde haya ofensa, el perdón 

Donde haya duda, la Fé 

Donde haya desesperación, la esperanza 

Donde haya oscuridad, la luz 

Donde haya tristeza, la alegría 
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Oh Divino Maestro, hazme que no busque tanto 

Ser consolado, sino consolar 

Ser comprendido, sino comprender 

Ser amado, sino amar 

Porque es dando, como recibimos  

Perdonando, como somos perdonados 

Y es muriendo, como nacemos a la vida eterna. 

 

San Francisco, fue un hombre que estuvo en 
perfecta comunión con el universo, con las plantas, 
los animales y los elementos considerándolos sus 
hermanos. En la era material y moderna que 
vivimos, la obra más grande y más autentica de 
amor que se ha realizado en el mundo fue hecha 
por una mujer, una religiosa Católica: La Madre 
Teresa de Calcuta; solía decir que “No podría 
encontrar a Dios si no hiciera mi trabajo”. Trabajó 
principalmente en la India, un país donde la Fé 
Cristiana es prácticamente inexistente. Indira 
Ghandi, la Primer Ministro por largo tiempo, 
alababa su trabajo entre los más pobres, los más 
humildes, los mas abandonados y decía: “Ahí es 
donde hay que buscar a la Madre Teresa, que no 
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piensa ni hace la menor discriminación entre las 
razas, credos, idiomas o países”, y prosigue, “Ella 
hace vida la verdad de que la oración es entrega, de 
que la oración es servicio; el servicio constituye su 
ocupación, su religión y su redención. Conocerla es 
sentirse completamente humilde, percibir el poder 
de la ternura y la fuerza del amor”. Es 
verdaderamente increíble lo que hizo esta monja de 
espíritu alegre, enérgica, dinámica y totalmente 
entregada a su causa, a su misión. Tenía 35 años de 
edad la Madre Teresa, cuando escucho la llamada 
de Dios, cuando le reveló su deseo que ella sirviera 
a los desheredados de este mundo. Al igual que la 
Virgen Maria escuchó del Ángel que iba a ser 
madre de Jesús exclamó “Yo soy la esclava del 
Señor; hágase en mi según tu voluntad”. En todos 
los casos los hombres tenemos la última palabra, 
Dios respeta íntegramente nuestra voluntad. Al 
igual que Jesús en Getsemaní tuvo momentos 
humanos de duda se reafirmó: “Padre, estoy a tu 
disposición, que se haga tu voluntad”. En este 
momento de grandes conflictos en las regiones 
santas, es muy importante recordar que Judíos, 
Musulmanes y Cristianos, somos descendientes del 
mismo padre Abraham; y solo podremos terminar 
con esta era de egoísmo, materialismo y guerras 
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fratricidas  sometiéndonos a la voluntad de Dios, es 
decir a la voluntad de amor infinito de Dios. El 
Reino de la Justicia, el Reino de la Paz, el Reino de 
la Verdad y el Reino de la Vida Eterna no podemos 
buscarlo afuera de nosotros, sino solamente en 
cada UNO nosotros y depende solo de UNO 
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REINO DEL ANTICRISTO ¿APOCALIPSIS 
AHORA? 

 

San Juan en la primera epístola lo define 
claramente “podéis conocer en esto el espíritu de 
Dios, todo espíritu que confiesa a Jesucristo venido 
en carne, es de Dios; y todo espíritu que no confiesa 
a Jesús, no es de Dios; ese es el del anticristo”. 

 

El calendario marco el día 6 del mes 6 y el año 6 del 
segundo milenio. Es la marca de la bestia, es el 
anticristo. Los 3 pastorcillos (Lucía, Francisco y 
Jacinta) recibieron las revelaciones de la Virgen de 
Fátima. La bella señora de los cielos les confió 3 
secretos en 1917 y la monja Lucía aún vive en un 
claustro en Europa. El 13 de Mayo del año 2000, en 
el aniversario de las apariciones de la Virgen de 
Fátima el Papa Juan Pablo II anunció que se daría 
a conocer el tercer secreto no revelado aún; 33 días 
después, el Papa Juan Pablo II cumplió su 
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promesa; con una visión profética viene establecido 
una catástrofe inmensa, el crimen de los 
principales dirigentes de la Iglesia Católica y con la 
sangre de estos mártires, el gran retorno de las 
almas a Dios.  En la cosmogonía de los aztecas 
hemos recorrido 4 soles y el término de cada sol 
finalizó con grandes catástrofes. En el año 2012 
empieza el quinto sol. El tercer secreto está dirigido 
a todos los hombres y nos pide 3 cosas sola y 
únicamente: Penitencia, penitencia y penitencia. El 
castigo o las catástrofes inmensas mencionadas 
vendrán a partir del 2006, ya hemos visto y 
experimentado solo el inicio. El destino histórico de 
México lo escribió Dios con su dedo, con el símbolo 
de la fundación de México, el águila devorando  a la 
serpiente encima de un nopal.  Se ha establecido ya 
el Consejo del Pueblo Mexicano, Águilas 
Mexicanas, el Consejo Mexicano contra la Tercera 
Guerra Mundial y el Partido Ciudadano 
Quetzalcóatl. 

Menciona la Virgen Maria a través de la monja 
Lucia: “Los hombres están siendo dirigidos por el 
demonio, sembrando odio y venganza por todas 
partes”, tenemos que tener claro que la hora ha 
llegado, se nos terminó el tiempo. Tenemos que 
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actuar ahora o nunca; sí, tenemos que actuar ahora 
o nunca debemos dejar de buscar la vanidad, 
frenemos la maldad, la injusticia, el crimen, el 
robo, la mentira, la lujuria hagamos un alto por 
completo al egoísmo. Hemos entrado a los tiempos 
apocalípticos y vienen sucesos muy difíciles para 
todos nosotros, para toda la humanidad. Por eso 
debemos decretar:  

- al diablo con el poder del dinero; a Dios con el poder 
del amor. 

- Al diablo con la mentira; a Dios con la verdad. 
- Al diablo con los monopolios mediáticos que 

mienten; a Dios con los medios que difunden la 
verdad. 

- Al diablo con el poder de la fuerza  de las armas; a 
Dios con el poder del perdón y la reconciliación. 

- Al diablo con la explotación del hombre y la injusta 
retribución; a Dios el trabajo equilibrado y la justa 
retribución. 

- Al diablo con el hedonismo y el placer perverso; a 
Dios con la cultura del esfuerzo y del sacrificio. 

- Al diablo con el crecimiento cuantitativo; a Dios con 
el desarrollo cualitativo. 
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- Al diablo con las políticas neoliberales e impuestas; 
a Dios con las políticas autóctonas y libres de los 
pueblos. 

- Al diablo con el consumismo y el dispendio; a Dios 
con el ahorro y la conservación de los bienes y 
recursos. 

- Al diablo con los monopolios; a Dios con la libre y 
justa concurrencia. 

- Al diablo con la cultura de la oscuridad y de las 
drogas; a Dios con la cultura de la luz y el despertar 
a la vida. 

- Al diablo con la anticoncepción y el aborto; a Dios 
con nuestra responsabilidad cocreadora del 
universo. 

- Al diablo con los alimentos desnaturalizados; a Dios 
con la alimentación sana. 

- Al diablo con los alumbramientos deshumanizados; 
a Dios con los partos naturales y humanizados. 

- Al diablo con los antibióticos y la medicina que 
agrede; a Dios con los pro bióticos y la medicina 
integral. 

- Al diablo con el poder de la guerra; a Dios con el 
poder de la paz. 

- Al diablo contra la usura porque es contra natura; a 
Dios con el perdón y la cancelación de deudas. 
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- Al diablo con las sociedades secretas: religiosas, 
políticas o del dinero, a Dios con las sociedades 
públicas, transparentes y abiertas. 

- Al diablo con el diablo que nos divide, nos separa al 
padre con el hijo, al esposo con la esposa, al hombre 
con el hombre; a Dios con Dios que nos UNE, que 
nos hace UNO cuerpo y alma, padre con hijo, esposo 
con esposa y hombre con hombre. 
 
 
Vivimos en una negra oscuridad, somos testigos de 
la grave crisis material y de valores que atraviesa el 
hombre en el mundo actual. La crisis mundial de 
alimentos no tiene precedente, la crisis mundial de 
energéticos es más grave que nunca, la crisis 
mundial del agua se avecina a pasos agigantados. 
Los 4 jinetes del apocalipsis cabalgan hoy por todo 
el mundo. El caballo rojo representa la guerra y los 
crímenes horrendos que suceden hoy en día en el 
mundo.Tendremos 6 años de oscuridad hasta el 
2012. El caballo pálido representa la enfermedad y 
las plagas, estamos viviendo la proliferación de las 
enfermedades degenerativas, del cáncer y del 
corazón que son un fiel reflejo de la falta de 
comunión del hombre, del deseo inconsciente, 
autodestructivo y del egoísmo. El caballo negro 
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representa el hambre y la muerte que se están 
generando por los desastres de la naturaleza, los 
terremotos, maremotos, las lluvias, los huracanes, 
los vientos, los incendios; todo esto provocado por 
el calentamiento global y generado por la falta de 
producción de cosechas para cubrir las necesidades 
del hombre provocando hambrunas y muerte. Pero 
ojo mucho ojo, el cuarto caballo es blanco y es 
nuestra esperanza es la única forma que podremos 
salvarnos. En el caballo blanco cabalga un jinete con 
corona, es nuestro CRISTO  que fue coronado con 
espinas , es la segunda venida de nuestro 
SALVADOR y porta un arco y una flecha para salir 
victoriosos contra sus enemigos; pero no podemos 
ser tibios debemos ser fríos o calientes,pero 
debemos de definirnos ya, y debemos de actuar ya! 
 
Por último, veamos que nos dice Juan el apóstol 
querido de Jesús en el Apocalipsis, cuando describe 
las cosas que sucederán a la tierra cuando Dios 
mande al juicio final: “El nombre de la estrella es 
ajenjo, un tercio del agua se convierte en ajenjo y 
muchos mueren al beberla porque esta amarga”. 
Esto cuenta sobre la estrella que caerá del cielo al 
agua de la tierra, haciéndola amarga y no potable. 
En las ciudades grandes del mundo la mayoría de 
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las fuentes de agua están contaminadas. Robert F. 
Kennedy Jr. Menciona en su libro “Crimes against 
nature” que la mayoría del agua en Estados Unidos 
está contaminada; ¡y esto sin que todavía nos llegue 
la estrella!  En Monterrey, en México la única fuente 
de agua viva, agua pura para beber llamada la 
Huasteca, que significa agua, y que para los 
Huicholes es un lugar sagrado considerándolo la 
cuna del universo, un desarrollador inmobiliario en 
complicidad y contubernio con las autoridades de 
gobierno quieren acabar con ella. 
El día 7 del mes 7 del año 2007, Masuru Emoto, 
sabio japonés descubridor de la vida secreta del 
agua realizó convocandopara ello a todo el mundo 
una cadena de oración. El día que Dios santificó, el 
numero 7, el Sabath, pero en una trinidad 777 se 
oró, simultáneamente en todo el mundo por la paz 
del mundo, por el amor y por el agua; esencia de la 
vida. Ese mismo día se realizó en diferentes 
ciudades de todo el mundo el evento que logró la 
transmisión simultánea más amplia jamás lograda 
en la historia de la humanidad: “Live Earth”; los 
organizadores estimaban alcanzar una audiencia de 
2,000 millones de personas en todo el mundo a 
través de radio, televisión e Internet para hacer que 
las corporaciones y los gobiernos tomen acciones 
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decisivas  y concretas para resolver la crisis 
climática del mundo. Kevin Wall, Al Gore, Robert F. 
Kennedy Jr., estuvieron ofreciendo discursos y 
destacados artistas y grupos musicales como Cat 
Stevens, Shakira, Madonna, The Police, que 
asumieron el compromiso, estuvieron promoviendo 
la causa. El fin era tomar conciencia de los efectos 
del calentamiento global que ocurre en nuestro 
planeta, que todos tomemos conciencia para 
disminuir el consumo de energía que es el principal 
causante de la contaminación en el mundo y en 
consecuencia del cambio de las condiciones 
climatológicas. 
 
El hombre moderno, en su afán de dominio y poder 
ha abierto tres cajas de pandora. La primera es la 
energía atómica que su descubrimiento y 
manipulación condujo a que la humanidad entera 
fuera testigo del lanzamiento de la bomba atómica, 
que produjo la muerte instantánea de cientos de 
miles de personas, el mayor número de asesinatos 
en el menor tiempo en toda la historia de la 
humanidad, además de la afectación por los efectos 
de la radiación de toda la población civil; hombres, 
mujeres, niños, jóvenes, ancianos en las ciudades de 
Hiroshima y Nagasaki que padecieron, padecen y 
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las generaciones futuras padecerán las nocivas 
consecuencias de la radioactividad. La segunda es el 
descubrimiento del genoma humano y las 
manipulaciones genéticas de las células que están 
permitiendo que fuerzas inimaginables se pongan 
de manifiesto provocando mutaciones genéticas que 
amenazan el equilibrio del universo, 
desencadenando la autodestrucción  del reino 
vegetal, del reino animal y de los seres humanos. 
Actualmente poblaciones enteras ingieren soya y 
maíz transgénicos y reciben vacunas que se 
obtienen por manipulación genética, como la de la 
hepatitis B, sin que se hayan valorado las 
consecuencias y los profundos riesgos que 
representan. La tercera es el desarrollo rápido y 
exponencial de las redes de comunicación virtual 
impulsado por el crecimiento descomunal de la 
telefonía celular y del uso del Internet, provocando 
radiaciones electromagnéticas en todos los centros 
urbanos del mundo. De tener un número de 
usuarios prácticamente inexistente hace 15 años, en 
la actualidad existen 1100 millones de usuarios de 
Internet y 3300 millones de usuarios de telefonía 
celular en todo el mundo. La llamada enfermedad 
de las radiofrecuencias o síndrome de las 
microondas está afectando a millones de personas 
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en todo el mundo y amenaza con convertirse en la 
epidemia más grande de las historia de la 
humanidad. La directora de la Organización 
Mundial de la Salud, la Dra. Gro Brundtland 
padecía de esta enfermedad, prohibiendo el uso de 
los teléfonos celulares en su oficina, se conoce que 
los monopolios de la telefonía celular fueron los que 
provocaron su renuncia al cargo.     
 Con la fe de una sola persona nació la esperanza 
para toda la humanidad. Si tenemos esperanza, el 
universo si tiene esperanza, el mundo si tiene 
esperanza, el 25 de diciembre de 1991 se disolvió 
oficialmente la URSS y renació Rusia, se enterró el 
materialismo dialéctico y nació la nueva esperanza 
en todos los pueblos de la tierra oprimidos por la 
desesperanza del ateísmo y por la opresión de la hoz 
y el  martillo. Por eso creemos que si tenemos 
esperanza aunque veamos que el modelo de 
desarrollo financiero especulador neoliberal genera 
grandes injusticias, genera grandes monopolios día 
con día, genera el agotamiento de los recursos 
naturales, genera una inmensa pobreza, genera el 
consumismo atroz, genera guerras fratricidas y 
genera el deterioro de la vida en el universo; a pesar 
de todos estos pesares tenemos fe y creemos que si 
tenemos esperanza.El cambio somos TU y YO,solo 
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depende de nosotros,alegrémonos y hagamos 
nuestros sueños realidad. 
 
¡Levantémonos y demos un golpe de estado!, pero al 
estado de cosas que nos conduce rápidamente a la 
destrucción.¡Tomemos las armas!, pero las armas 
del amor, las armas de la paz: La oración y la acción 
solidaria son la única solución para renovarnos 
nosotros mismos, a nuestro prójimo y a toda la 
creación. 
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El Perdón y La Reconciliación 

 

Hemos sufrido todos los credos religiosos y las 
espiritualidades del mundo persecuciones, crímenes 
y guerras desastrozas.  El origen y la causa siempre 
ha sido la misma; cuando un credo religioso o 
espiritual se vincula al poder temporal o político 
para conservar o aumentar su poder  utiliza su 
poder económico, político y militar para derrotar a 
su adversario.  La humanidad fue testigo de las 
masacres del Imperio Romano contra los 
Cristianos; también se repitió a través de los 
Imperios Occidentales de Europa, en Asia, en África 
y en América.  De igual forma después  de la muerte 
del profeta Mahoma, el Islam hizo lo propio 
extendiendo su dominio territorial y religioso desde 
el siglo VII empezando en Arabia hacia el oeste 
sometiendo al norte de África y la Península Ibérica; 
y hacia el este hasta conquistar Constantinopla.  En 
la Península Ibérica permanecieron 8 siglos y 
fueron expulsados por los Reyes Católicos en 1492 
al igual que los Judíos. Asimismo hemos sido 
testigos de como el Budismo y el Hinduismo aliados 
a sus respectivos poderes políticos se han 
enfrentado a otros credos religiosos violentándolos, 
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oprimiéndolos o expulsándolos de sus regiones.  Y 
finalmente los Judíos que son los cambistas, los que 
controlan el dinero de las naciones a lo largo de la 
historia han mantenido su supremacía, su poder a 
través del control del dinero dominando las 
decisiones económicas, políticas y militares de la 
mayoría de las naciones del mundo.  El pueblo 
elegido de Dios también ha sido objeto de 
persecuciones, expulsiones y crímenes en los países 
donde han sido residentes; podemos destacar los 
crímenes realizados a través de la Santa Inquisición 
de la Iglesia Católica y el sufrimiento en los campos 
de concentración de los Alemanes del Gobierno 
Nacional Socialista de Adolfo Hitler.  Pero hoy es 
tiempo de perdón, hoy todos los hombres 
necesitamos reconciliarnos.  El Papa Juan Pablo II 
en un rito litúrgico sin precedente en los dos 
milenios de existencia de la Iglesia Católica, en el 
día del inicio de la cuaresma el día 13 de Marzo del 
2000, convertido en jubileo de este año Santo el 
Papa Juan Pablo II pidió perdón siete veces por los 
pecados cometidos por muchos de sus hijos en el 
pasado y el presente y perdonó a su vez a los que 
cometieron culpas contra la Iglesia y pronunció 5 
veces un histórico “nunca más” para purificar la 
memoria del camino de los Cristianos durante los 
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siglos,  10 días después, el 27 de Marzo del mismo 
año en Jerusalem pidió perdón en el Muro de los 
Lamentos del Sagrado Templo de los Judíos 
mediante un pergamino firmado con su puño y letra 
que dice “lamentamos el comportamiento de 
aquellos que a lo largo de la historia causaron 
sufrimiento a tu hijos y pedimos perdón, pedimos 
llegar a una cofraternidad atenta con el pueblo de la 
alianza.”  Es imperativo que todos los credos 
religiosos y espirituales pidamos perdón HOY.  Esta 
iniciativa debe de nacer de TU y de Yo  y de 
nosotros mismos, no esperar que nuestros líderes 
religiosos o espirituales de nuestros credos nos lo 
pidan.  Hoy es el día del perdón y tenemos que 
hacerlo y, ya no tenemos tiempo que perder.  Las 
consecuencias serán desastrosas sino la hacemos. 
En el siglo pasado tuvimos las dos guerras 
mundiales más destructoras que la humanidad 
tenga memoria por falta de voluntad de perdonar y 
los países beligerantes se decían Cristianos.  La 
única misión de Cristo en la tierra fue el perdón de 
los pecados del mundo: hoy dos milenios después 
debemos seguir su doctrina y perdonar, y perdonar 
y perdonar las veces que sean necesarias. Estamos 
en un callejón sin salida estamos toda la humanidad  
en la crisis de crisis, al borde del abismo y sin 
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ninguna oportunidad de salvarnos si es que no 
actuamos hoy para poder perdonar; lo único que 
necesitamos es tener fe en la Divina Providencia. 
Con solo eso podemos enfrentar todas la crisis que 
tenemos con nosotros: la crisis de los valores 
humanos que nos produce el materialismo; la crisis 
espiritual que nos produce un vacío que tratamos de 
llenar con excesos en alimentos y bebidas, en 
vestidos, en posesiones o refugiarnos en alcohol, las 
drogas, el juego, el sexo y el rock & roll;la crisis 
financiera y económica provocada por los sistemas 
políticos orientados a la producción de bienes y 
servicios que produzcan dinero y descuidando el 
bienestar del ser humano; la crisis en la distribución 
del ingreso generado por los actuales sistemas 
políticos y económicos que han fracasado 
resultando una enorme e inmensa mayoría que solo 
tiene su trabajo y una pequeña minoría  que tiene el 
dinero;la crisis en la seguridad de las personas y 
familias producida por la pobreza, la corrupción y la 
falta de justicia;la crisis en la producción de 
alimentos al fomentar el abandono del campo y 
favorecer la concentración en las grandes ciudades; 
la crisis ecológica provocada por el sistema 
productivo cuyo motor es el petróleo y su utilización 
genera la contaminación, el cambio climático, el 
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calentamiento global y los frecuentes desastres 
naturales; la crisis en los sistemas de salud 
orientados a resolver los síntomas sin darle 
atención al origen o la causa de las enfermedades;  
la crisis en la calidad de los alimentos al ofrecernos 
alimentos desnaturalizados, desvitalizados y 
degenerados con preservativos, pesticidas, 
transgénicos y hormonas;la crisis en la seguridad de 
las naciones que son frecuentemente invadidas en 
sus soberanías nacionales por los poderes fácticos 
que gobiernan en el mundo que buscan conservar el 
control de los recursos naturales estratégicos del 
petróleo y agua para mantener sus poderes 
monopólicos; y finalmente la crisis más vergonzante 
es el incremento exponencial de los recursos 
destinados a tener más policías, soldados, armas, 
bombas, armas químicas y nucleares destinadas a 
asesinar a nuestros propios hermanos.  Es por ello 
que es urgente la oración y la acción de todos los 
días de TU y YO,de todos nosotros.  Es por eso que 
todos los que tenemos el privilegio de tener dinero 
lo usemos para generar auténticos bienes y servicios 
y todos los hombres busquemos la oportunidad de 
servir en la familia, en la escuela, en el trabajo, en 
los albergues, en las comunidades pobres, en las 
cárceles, en los orfanatos, en los desastres naturales 
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llevar bienes y apoyo, llevar alegría, llevar esperanza 
y llevar amor.  Hoy es tiempo del perdón, 
reconciliación y cofraternidad que nos vuelva a ser 
hermanos.  Es necesario que seamos UNO con 
todos nuestros hermanos es el único camino que 
nos queda para salvarnos de todas estas tragedias  y 
de todas estas crisis estamos sufriendo HOY. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



135 
 

 

El Nuevo Israel 

 

Israel significa el que ve a Dios.  Debemos todos 
estar convencidos que todos los que creemos en el 
ser supremo conformamos el Nuevo Israel.  La 
trinidad de Dios la podemos ver mejor reflejada en 
los Judíos, en el Padre, en los Cristianos, en el hijo o 
el Cristo y todos los credos religiosos y espirituales, 
en el Espíritu Santo.  Debemos de ver claramente 
que todos somos UNO.  Debemos de ver que toda la 
tierra es Tierra Santa y todos los hombres somos 
Templos de Dios Vivo.  Debemos de comprender lo 
que Dios le contestó a Moisés cuando le preguntó 
que quien era Él: “YO SOY, EL QUE SOY”. Y es así 
que podemos entender el mandato de Cristo de 
amar a tus enemigos, a pesar que sean seguidores 
del Príncipe de la perdición, del Rey de las 
Tinieblas, es decir de Satanás nuestro adversario 
debemos de amarlos.  Para edificar el Nuevo Templo 
no debemos de construirlo en el Muro de los 
Lamentos en Jerusalem, en Israel, se requiere 
construirlo en nuestro corazón, en cada UNO de los 
hombres para hacer realidad la Segunda Venida de 
Cristo, el Mesías, aún esperado por nuestros 
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hermanos mayores los Judíos.  Debemos de 
despertar de esta larga pesadilla que nos tiene 
sumergidos en la peor crisis de toda la historia de la 
humanidad,que en esencia es una crisis de 
confianza,de FE que hemos provocado por nuestro 
egoísmo.  Nuestro llamamiento es contundente: 
“Escuchad Oh Israel de los Judíos el Señor Dios tu 
Dios es UNO”;escuchad oh Israel de los Cristianos,el 
Senor Dios tu Dios es UNO; “escuchad Oh Israel de 
todos los credos religiosos y espirituales el Señor 
Dios tu Dios es UNO”.  Es así que todos los que 
creemos en Dios debemos de darnos la mano 
representando a la Trinidad de Dios: Padre, Hijo, y 
Espíritu Santo.  Este nuevo amanecer es primero en 
UNO mismo, para que así podamos transformar a 
nuestra familia, para que así podamos transformar a 
nuestra comunidad, para que así podamos 
transformar a nuestra nación y así finalmente 
podamos transformar al mundo entero.  Oremos 
todos y todos los días para que la Paz llegue a Israel 
para que se reconozcan todas las personas en 
conflicto lo que son: verdaderos y autenticos 
hermanos.LA ORACION ES OMNIPOTENTE,mas 
fuerte que una bomba atómica,vamos todos a ganar 
la batalla,HOY es el DIA.  Solo así lograremos 
construir el Nuevo Israel y solo así recuperaremos lo 
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único que Cristo Jesús nos dejó: Su Paz,que solo 
puede encenderse en nuestro corazón para poder 
iluminar  de nuevo nuestro mundo. 
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NUESTRA MISION DE UNO: 
 EL TRIUNFO DE LA VERDAD 

 
Jesús decía: “Si alguien quiere seguirme, que se 
niegue a sí mismo, que tome su cruz y me siga”. El 
Señor Dios depende de nosotros para poder 
completar su tarea de amor, pero no de uno de 
nosotros, sino de todos nosotros. Todas las 
religiones del mundo tienen como misión encontrar 
al hombre con Dios, es decir, la tierra con el cielo y 
más claramente lo creado con el creador. La puerta 
de entrada, el acceso y el camino son diferentes pero 
todos llegan a la cima con Dios. 
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Los Cristianos tenemos el camino más fácil y más 
corto para llegar, por la cantidad  de almas 
santificadas, por el cordero de Dios Santificado en la 
cruz y la de todos los mártires que derramaron su 
sangre para acercarnos más a Dios. Ahora debemos 
empezar haciendo lo que los gobiernos hacen: 
dictan leyes, las publican y hacen que se cumplan. 
Todos los hombres debemos ayudar a publicar UNO 
y todos los hombres estamos obligados a cumplirlo. 
Esto lo podemos lograr si le hacemos caso a nuestro 
Espíritu de Verdad que poseemos todos dentro de 
nosotros mismos; el no hacerlo al primero que le 
hacemos daño es  a UNO mismo, luego a los que 
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más queremos: a nuestros propios seres queridos 
hijos, padres, hermanos y amigos. 

 

Despertemos al clamor de la humanidad, 
alumbremos y limpiemos nuestros pensamientos, 
palabras  y obras. Hagamos un ayuno de la maldad, 
tomemos un año sabático para que empecemos 
ahora si a edificar y construir en el amor. Como 
decía Tagore “Que tus pies se apoyen ahí donde 
viven los más pobres, los más humildes y los mas 
abandonados”.  Tenemos que entender que Dios no 
hará nuestra misión, el no hará nuestra tarea, como 
decía la Madre Teresa: “este es el aspecto más 
hermoso de Dios, ¿no es cierto? Ser todopoderoso y 
sin embargo, no imponerse a nadie por la fuerza”. 
La transformación del hombre en UNO es 
considerar que yo soy UNO, que tu eres UNO, que él 
es UNO, que nosotros somos UNO, que ellos son 
UNO y que todos nosotros somos UNO; es también 
considerar que plantas y animales con nosotros 
somos UNO, que sol, luna y estrellas con UNO con 
nosotros y que todo el universo es UNO con Dios. Y 
darle toda la validez, toda la plenitud a la plegaria 
más importante del pueblo elegido de Dios: 
“Escuchad oh Israel, el Señor Nuestro Dios, el Señor 
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es UNO”. La primerísima misión es transformarnos 
desde los más profundo de nuestro corazón hacia 
afuera y desde lo alto de nuestros pensamientos 
hacia los más bajo de nuestro cuerpo,las plantas de 
los pies; para ello debemos desafiar al miedo, 
perderle miedo al miedo, a cambio llenarnos de 
valor, llenarnos de FE y CREER en nosotros 
mismos.Gracias al CREER de Moises los Judios y 
los Cristianos tenemos los 10 Mandamientos;gracias 
al CREER de la Virgen María los Cristianos tenemos 
a Jesús al Hijo de Dios y gracias al CREER de los 
seguidores del Profeta Mahoma los musulmanes 
tienen el Sagrado Corán.CREER es CREAR cosas 
nobles;en cambio  por miedo se acumula la riqueza, 
por miedo se mata, se prostituye, se droga, se 
alcoholiza, se corrompe, se fuma, se hacen guerras, 
por miedo nos enfermamos y por miedo no 
crecemos. 

Todas nuestras religiones nos dan lecciones de vida; 
el egoísmo, el materialismo nos socava.Citemos a 
Buda que nos menciona los 5 nudos que nos hacen 
nudo nuestra vida:el egoísmo,la violencia,la 
mentira,la avaricia y la ignorancia.  Recordemos las 
palabras de Jesús acerca de nuestros temores: “ del 
vestido porque inquietarse, contemplad los lirios del 
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campo como crecen y florecen: ellos no labran ni 
tampoco hilan, sin embargo yo os digo que ni 
Salomón en medio de toda su gloria se vistió con 
tanto primor como uno de estos lirios”. El tercer 
secreto de la Virgen de Fátima fue enviado al 
Vaticano en 1957, sin embargo el Papa Pio XII no lo 
abrió y fue el papa Juan XXIII quien conoció 
primero el mensaje y no fue revelado hasta el año 
2000 por el papa Juan Pablo II; por miedo. 
Recordemos a Mahatma Ghandi “Despojarnos del 
miedo es el primer requisito para la espiritualidad” 
la causa de no compartir con nuestro prójimo es que 
sentimos miedo de despojarnos de una pertenencia 
material  o espiritual. Debemos de ubicarnos y ser 
sensatos como decía Seneca: “Ningún bien es 
beneficioso poseer sin que tengamos amigos con 
quien compartir” si en verdad queremos ser amigos 
debemos demostrarlo con hechos como señala 
Pitágoras “Los amigos comparten todas las cosas”.  

En segundo lugar UNO es para todos los hombres, 
sin distinción de raza: blanca, negra, amarilla, roja; 
es para todos los hombres sin distinción de creencia 
religiosa: Cristianos, Musulmanes, Hinduistas, 
Budistas, Judíos o alguna otra denominación. UNO 
es para todos los ciudadanos sin distinción de su 
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afiliación política: conservadores, liberales, de 
izquierda o derecha. UNO es para cualquier persona 
sin distinción de sexo: masculino o femenino. UNO 
es para todas las edades: niños, adolescentes, 
adultos, ancianos. UNO no tiene distinción por 
posición económica ni por clase social. UNO es para 
todos y todos son para UNO. 

¿Cómo podemos definir a un hombre UNO? Como 
aquella persona que busca incansablemente servir, 
que busca la verdad, que lucha por que se haga 
justicia, son amigos de la paz, su misión la tiene 
clara, están dispuestos al máximo sacrificio y son 
libres. Su fe es solida y su esperanza es la vida 
eterna en comunión con Dios. Podemos nombrar 
algunos hombres modelo UNO: Elías, Eliseo, 
Moisés, Jesús, Buda, Confucio, Mahoma, San 
Francisco, La Madre Teresa, Mahatma Ghandi; 
también algunos luchadores sociales UNO: John F. 
Kennedy, Robert F. Kennedy, Nelson Mandela, 
Martin Luther King; así como también genios de la 
música y literatura UNO: John Lennon, John 
Denver, Cat Stevens, Ezra Pound, Miguel de 
Cervantes Saavedra, Paolo Cohello; todos lucharon 
por la justicia, todos lucharon por la unidad, todos 
lucharon por la paz, todos lucharon por la libertad. 
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Debemos todos los hombres traer la “marca 
registrada” en nuestro corazón de UNO, debemos 
todos traer grabado en nuestra mente con brillantes 
letras de oro lo que Jesús nos dijo: “Que todos sean 
UNO, como tu padre en mí y yo en ti, que ellos 
también sean UNO en nosotros, para que el  mundo 
crea que tú me has enviado; yo les he dado la gloria 
que tú me diste para que sean UNO, como nosotros 
somos UNO, yo en ellos y tú en mi, para que sean 
perfectamente UNO y el mundo conozca que tú me 
has enviado y yo les he amado a ellos como tú me 
has amado a mi”. Con una contundencia perfecta y 
con una claridad total ahí esta nuestro destino y ahí 
está  nuestra vocación de hombres. Y ¿qué podemos 
hacer todos los hombres UNO en nuestro mundo 
actual? Tenemos que enfocarnos al origen del 
problema que todo el mundo reconoce, la existencia 
de los poderes facticos, todo el mundo reconoce el 
establishment,al poder detrás del poder, todo el 
mundo reconoce los monopolios de la banca 
mundial, de los medios de comunicación, de la 
industria de las armas, de la industria del petróleo, 
de la industria del acero, de la industria del 
cemento, de la industria farmacéutica, de la 
industria de la telefonía que fijan los precios de sus 
productos muy altos por no tener competencia y al 



145 
 

no haber sanciones de los gobiernos ni aplicación de 
las leyes antimonopolios; al igual que el crimen 
organizado todo el mundo es testigo de su 
impunidad, pero nadie ha podido con los 
adoradores del becerro de oro, nadie ha podido con 
este poder detrás del poder nadie ha podido con un 
puñado de Judíos Sionistas que no CREEN en DIOS 
que solo creen en el dinero y que no representan a 
los 13 millones de judíos que existen en el mundo. 
Para poder vencer al poderoso Goliat que ocasiona 
tantas catástrofes en el mundo, tenemos que  hacer 
lo que hizo David pegarle duro y a la cabeza, pero no 
con el poder de la fuerza, o el poder del estado como 
lo hicieron los imperios teocráticos Cristianos con la 
Santa Inquisición o como los líderes religiosos 
musulmanes lo han intentado hacer instando a sus 
pueblos a combatir contra Israel; tampoco con el 
poder del estado como lo hicieron los líderes 
políticos como Adolfo Hitler con sus campos de 
concentración o José Stalin con sus progrms 
soviéticos, tampoco caer en su juego, no devolver las 
agresiones como el líder talibán Osama Bin Laden 
con las torres gemelas de Nueva York, o Sadam 
Hussein quien encabezó la defensa de su soberanía 
convocando al mundo a unirse a combatir en la 
lucha que el denominó: “La madre de todas las 
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batallas”, porque el resultado es catastrófico  en 
vidas humanas y en sus economías. La única arma 
que nos es licita usar y que Jesús con su sacrificio en 
la cruz nos enseño es el arma del amor y es esta 
poderosa arma la única capaz de derrotar a los 
poderes fácticos. 

Hace dos mil años Jesús fue condenado por una 
minoría de los miembros del Sanedrín  agitando y 
manipulando al pueblo en su contra. En 1995, 
Yitzhak Rabin muere asesinado por un complot de 
los Judíos Sionistas que no permitieron cumplir los 
Acuerdos de Oslo que pretendían devolver las 
tierras a los palestinos tal como lo reveló la madre 
del asesino en la revista George que editaba John F. 
Kennedy Jr. que casualmente muere en un 
“accidente aéreo” poco tiempo después. Rabin, 
Primer Ministro de Israel en ese tiempo, 
previamente había encabezado una de las mayores 
manifestaciones de su nación de más de 100,000 
personas a favor de la Paz. 

Todos los hombres UNO debemos usar esa arma 
poderosísima que es el amor que es resultado de la 
Fe, para lograr la victoria; todos los hombres UNO 
tenemos y debemos utilizar todo el arsenal de 
oraciones y acciones misericordiosas que impacten 
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en el corazón de estos hombres para que vuelvan sus 
mentes y su espíritu a Dios. 

Vemos signos alentadores, en 1973 nació el 
movimiento “Judíos por Jesús” que pretende 
hermanar al pueblo de Israel con las enseñanzas de 
amor predicadas por Jesús; lamentablemente es 
condenado de antisemita por los Sionistas Judíos, 
así como condenan a los que presentan 
investigaciones documentadas de la verdad detrás 
de sucesos históricos, que son llamados 
revisionistas o conspiracionistas; se les prohíbe a 
través de la Liga Antidifamación Sionista la venta de 
los libros y la celebración de conferencias o eventos  
en los países  paladines de la libertad de expresión 
como Estados Unidos, Inglaterra, Francia, 
Alemania, España, Argentina y México.Sabemos que 
la mentira al repetirse muchas veces se convierte en 
verdad y que la historia la escriben los vencedores 
pero en la era del conocimiento y con la urgente 
necesidad  del hombre por soluciones a sus graves 
carencias no podemos tolerar que por supuestas 
razones de Seguridad Nacional se frene la 
investigación científica y la búsqueda del 
conocimiento como lo denuncia el Premio Nobel de 
Fisica Robert Laughlin en su libro “Crimes against 
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reason”;mencionando la prohibición de la 
investigación científica de la fisica nuclear desde 
1946 y las restricciones que ocasionan las leyes de 
marcas y patentes . 

A este respecto,Su Santidad el Papa Juan Pablo II 
expreso en 1979 en el antiguo campo de 
concentración de Auschwitz en una misa 
concelebrada abandonando el texto de su discurso 
“No quiero, no quiero nombrar a los que hoy hacen 
sufrir a pueblos o personas, que todo hombre es 
hermano”; esta sentencia, la única fuera de su texto 
original iba dirigida a las sectarios, a los racistas, a 
los fanáticos del odio, a los reyes de la mentira y de 
la estafa propagandística más grande del siglo XX: 
El Holocausto de 6 millones de Judíos.Ese numero 
es la marca de la bestia,si sale a la luz la verdad, el 
Estado de Israel no tendría razón de existir y en las 
supuestas democracias de los Estados 
Unidos,Inglaterra y Francia quedarían al 
descubierto los poderes facticos que 
verdaderamente  dictan las ordenes. 

Solo podremos todos los hombres UNO rechazar el 
salvajismo humano respondiendo al odio con la 
fraternidad. El odio solo se desarma con el amor. Es 
nuestra última llamada, ya no habrá más, es tiempo 
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de amar intensamente con todo nuestro corazón, 
con toda nuestra alma, con toda nuestra mente y 
todas  nuestras fuerzas; hermanando a todos los 
pueblos, todos los hombres UNO podemos alcanzar 
a inaugurar una nueva era de paz para toda la 
humanidad. 

Mientras los Judíos  Sionistas- siguen venerando la 
máxima de “ojo por ojo”,y aún más responden 
castigando a sus agresores de manera asimétrica, es 
decir con mucho mayor medida,los gentiles 
debemos siempre “presentar la otra mejilla”. 
Mientras los que describe Jesús como “los padres de 
la mentira” quieran seguir engañando; nosotros 
hombres UNO debemos de esgrimir la espada de la 
verdad para que más temprano que tarde se 
encienda la luz en ellos para reconstruir todos 
Judíos y Gentiles una nueva humanidad e iluminar 
el mundo. 

Para lograr nuestro propósito vamos todos los 
hombres UNO a utilizar la más poderosa arma 
jamás descubierta para llegar a las conciencias de 
todos los hombres, el Internet. Con esta gran 
herramienta se tiene la posibilidad de democratizar 
la información, aunque los conglomerados 
mediáticos propiedad de los Judíos Sionistas sigan 
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teniendo el monopolio de las noticias, del 
pensamiento, de la opinión y la diversión. Vamos 
todos los hombres UNO a ir construyendo en todo el 
mundo nuestra página UNO; vamos todos los 
hombres UNO uniendo a más personas a nuestro 
movimiento para que vaya creciendo rápidamente y 
extendiéndose por todo el mundo para lograr 
transformar al hombre, en un HOMBRE NUEVO>. 

Nada ha crecido tan rápidamente en la historia de la 
humanidad como el Internet, nada ha llegado tan 
pronto a todos los rincones de la tierra como la red 
de redes, nada pudiera servir de paloma mensajera 
de la PAZ para que nos llegue el Espíritu Santo 
cuando ya están sonando las ultimas campanadas, 
para salvar al mundo de la gran catástrofe 
apocalíptica, para que renueve la faz de la tierra y 
transforme nuestros corazones que 
angustiadamente laten. 

 1UNO.org hoy empieza con una cadena de un 
hombre y una mujer, esta unión  nos produce el 
primer círculo o mundo de amor universal,que irá 
creciendo cada segundo, cada hora, cada día para 
transformar de raíz el templo humano y su sagrario 
que es su corazón; generando con esto la gran 
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cadena de amor, el gran círculo de paz que 
urgentemente demandamos todos los hombres. 

Todos los hombres debemos unirnos a UNO en este 
momento, hombres, mujeres, niños, adolescentes, 
jóvenes, adultos y ancianos. Todos los hombres 
debemos de transformarnos a nosotros mismos, 
para luego transformar  nuestros hogares, nuestros 
trabajos, nuestras  instituciones y así convertirnos 
todos en un ser viviente UNO que nos conduzca a la 
meta de hermanar a todos los hombres y construir 
una nueva humanidad. 

Ser miembro UNO, es estar comprometido 
plenamente con un cambio radical, una 
transformación rápida de las estructuras vigentes de 
nuestra sociedad. 

La piedra angular de nuestro UNO, es la Fe en 
nosotros mismos, la Fe en nuestro prójimo y la Fe 
por consecuencia en Dios. Solo ella nos puede dar el 
amor y la paz; solo ella nos puede emigrar de la 
cultura de la acumulación a la cultura del 
desprendimiento. Solo ella nos puede sacar de la 
cultura del despilfarro y del mínimo esfuerzo a la 
cultura del ahorro y de la máxima entrega. Solo ella 
nos podrá emigrar de la cultura del hedonismo 
atróz, egoísta  hacia la cultura del disfrute 
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compartido. Solo ella nos conducirá de la cultura de 
la vanidad y la mentira a la cultura de la plenitud y 
la verdad. 

La red UNO, el UNO net, será el movimiento, será la 
explosión más grande jamás registrada en la historia 
de la humanidad. Para que sea, debemos de CREER 
y entender que todos somos UNO, nadie podrá estar 
ausente en esta gran celebración, en esta gran 
FIESTA de AMOR y de PAZ.Debemos alzarnos y 
emprender el vuelo emigrando a la tierra 
prometida,al Nuevo Israel,imitando a las aves 
migratorias;todas son UNO y todas en algún 
momento les toca ser lideres,HOY tenemos que ser 
LIDERES de NOSOTROS MISMOS. Debemos de 
llevar a partir de este momento los regalos que más 
sirven a la humanidad, en esta gran fiesta. Todos 
hemos sido invitados sin importar su sexo, raza, fe 
religiosa, edad, militancia política, estado civil, 
profesión o condición de vida. A partir de este 
momento debemos de portar algo de COLOR 
BLANCO, a partir de este momento llevaremos una 
prenda que diga la palabra UNO, un gafete o 
cualquier objeto que nos identifique con nuestros 
demás hermanos, para poder asistir a esta gran 
celebración, a esta gran fiesta; nuestra cita es a la 
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UNA P.M. de todos dias en el lugar que estemos, 
debemos ORAR en silencio y expresar: “Escuchad 
oh Israel, el Señor Dios, tu Dios es UNO”, que es el 
Shema, la principal oración del pueblo de Israel y 
enseguida completarlo con el mandato que Jesús 
nos dio antes de entrar en su pasión: “Padre santo, 
cuida en tu nombre a los que me has dado, para que 
sean UNO en nosotros… que todos sean UNO. Como 
tú, padre, en mí y yo en ti, que ellos también sean 
UNO en nosotros” y por ultimo apuntar con el dedo 
índice hacia el cielo y expresar “UNO”. Al concluir 
esto, todos vamos a querer hacer pequeñas o 
grandes acciones UNO durante nuestro día, que al 
irlas sumando será la chispa que detone la bomba 
atómica más poderosa jamás imaginada capaz de 
terminar de una vez por todas con la maldad que 
prevalece en la faz del mundo. Es por ello que Jesús 
vino al mundo para que tuviéramos VIDA en 
abundancia, plenitud, es decir Unida con todos y 
con todo. 

Después de su pasión, muerte y resurrección el 
único regalo que nos dio fue la paz: “Mi paz les dejo, 
mi paz les doy”. San Juan 14:27. 

Para los Israelitas mesiánicos Yeshúa (Jesús) les 
heredó el ansiado Shalom (paz). En Iran,los 
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seguidores del profeta Mahoma HOY ya están 
esperando al Mahdi;en Mexico HOY los seguidores 
de las tradiciones religiosas autóctonas ya ven 
próxima la venida de Quetzalcoatl;en Israel los 
Judios HOY ya están esperando la ansiada venida 
del Mesias;y en el mundo de los Cristianos HOY ya 
estamos esperando que se cumplan las promesas de 
la segunda venida de Cristo.Pero EL ya esta 
alrededor de nosotros,lo único que necesitamos 
hacer para verlo con nuestros propios 
ojos,escucharlo con nuestros propios oídos es 
dejarlo entrar a nuestro corazón al Principe de la 
Paz,para que podamos ver los milagros y las 
maravillas que con nuestra FE renovaran la faz de 
toda la tierra.   Seamos todos los hombres UNO de 
todos los credos religiosos fuente permanente e 
inagotable de paz. Seamos todos los hombres UNO 
manantiales sagrados de justicia y amor. 
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EPILOGO: EL TRIUNFO DE LA VERDAD 

 

Sri Chinmoy, un gran personaje de la espiritualidad 
Hinduista, en una conferencia para hablar de 
Hinduismo que ofreció ante la comunidad de 
Judíos Liberales encabezada por el Rabino Ronald 
Milltein dijo: “El Hinduismo es una aspiración 
dinámica cargada divinamente. En el curso de su 
viaje eterno, el auto-ofrecimiento ha sido su mismo 
halito de vida. El Hinduismo es complejo pero 
siempre ha mantenido y por siempre mantendrá 
una nota distintiva: la nota de la espiritualidad. Un 
verdadero Hindú mantendrá encendido sus ideales, 
no importa cuán dañinos sean los cambios 
efímeros, cuan poderosas las fuerzas destructivas”. 
El Dr. Rhoda Krishnan, segundo Presidente de la 
India, filosofo-rey, arroja abundante luz sobre el 
tema: “Cuando las ataduras de una vieja cultura 
están quebrándose, cuando los modelos éticos 
están disolviéndose, cuando siendo elevados fuera 
de la apatía o despertados de la inconsciencia, 
cuando hay en el aire el fermento general, la 
conmoción interna, la crisis cultural, entonces una 
marea alta de agitación espiritual se precipita sobre 
las gentes y percibimos en el horizonte algo 
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novedoso, algo sin precedentes: el inicio del 
renacimiento espiritual.El mundo actual esta 
anhelando conscientemente la unidad, el 
hinduismo enseña la unidad de la India, en su 
unicidad de visión espiritual, su plenitud integral. 
La humanidad está llegando a convencerse de una 
verdad: que la vida material, intelectual y espiritual 
pueden correr de lado a lado verdaderamente para 
lograr la victoria final de Dios aquí en la tierra”. Sri 
Chinmoy entro en Mahasamadhi el proceso místico 
a través del cual los maestros espirituales 
abandonan el cuerpo el 11 de Octubre de 2007. 

Mahmoud Ahmadinejad Presidente de Irán, en 
septiembre de 2006 en su discurso ante la ONU 
dejó perpleja a su audiencia de líderes políticos 
mundiales concluyendo su discurso con una 
oración por la llegada del Mahdi que significa “el 
bien guiado”, el restaurador de la religión y la 
justicia que gobernará antes del fin del mundo, 
también se conoce como el retorno del duodécimo 
Imán, orando así: “Oh poderoso Ala, te rezo para 
acelerar el surgimiento de tu última encarnación, el 
prometido, ese ser humano puro y perfecto, el que 
llenara de justicia y paz este mundo”. Después al 
llegar a Irán el presidente mencionaba “Uno de 
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nuestro grupo me dijo que cuando comencé a decir 
– en el nombre de Ala, el clemente y poderoso—vio 
una luz a mi alrededor y yo estaba colocado dentro 
de esa aura; yo mismo la sentí que la atmósfera 
cambiaba de pronto y durante esos 27 o 28 
minutos, los líderes del mundo no parpadearon… y 
estaban absortos. Parecía como si una mano los 
retuviera ahí y les hubiera abierto los ojos para 
recibir el mensaje de la República Islámica” En 
2004, cuando era alcalde de Terán desarrollo obras 
encaminadas a la llegada del Mahdi y ahora como 
Presidente de Irán todas sus acciones políticas 
desde remediar el vacío entre ricos y pobres, 
utilizar los programas nucleares para producir 
fuentes de energía alterna para solucionar la grave 
crisis energética mundial, así como desafiar a los 
Estados Unidos y a Israel para que cesen sus 
agresiones militares; van encaminadas para poner 
los cimientos para el retorno de Mahdi. 
Ahmadinejad cree que ante la inminente llegada 
del Mahdi ahora es momento de ser fuerte y 
mantenerse firme. Hamidreza Taraghi de la 
Coalición Sociedad Islámica ve en Estados Unidos 
el surgimiento de un falso Mahdi por eso deben de 
crear un poderoso modelo de estado con el cual 
oponerse, basado en la democracia Islámica. Así 
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mismo Taraghi predice problemas próximamente a 
menos que los Estados Unidos cambien sus 
maneras de modo radical. El Presidente de Irán 
tiene fe mística de su misión, lo cual ratificó en la 
ONU en Octubre del 2007, en forma inédita en la 
Asamblea General empezó su discurso con la 
siguiente oración: “En el nombre de Dios 
Todopoderoso ¡Oh! acelera la llegada del Imán Al- 
Mahdi otórgale buena salud y victoria y haz que 
seamos sus seguidores y aquellos que atestigüemos 
su justicia” y terminó su discurso con este 
pronunciamiento: “Aspirar de este modo a que el 
gobierno quede en manos de los justos y del 
prometido es la cura de las heridas de la 
humanidad, la solución a todos los problemas y el 
establecimiento del amor, la belleza, la justicia y la 
felicidad en todo el mundo. Esta creencia  este 
empeño son la clave para la unidad y las 
interacciones constructivas entre naciones, países, 
los pueblos del mundo y de todos quienes de 
verdad buscan la justicia.” 

Su santidad el Dalai Lama declaró en Brasil en el 
2004 que: “Es mejor y más seguro que cada uno de 
nosotros conserve la tradición religiosa que ya tiene 
en vez de adoptar una nueva”. Criticó el New Age, 
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las tendencias de la nueva era y el nuevo Budismo 
diciendo: “hay personas que toman algo de cada 
religión y tras meterlo todo en una batidora, 
construyen un nuevo Budismo, pero es un error” 
concluyó que “todas las religiones tienen el mismo 
mensaje de perdón y compasión y el futuro de la 
humanidad depende de cada uno de nosotros. 

Su Santidad el Papa Benedicto XVI en Cd. Del 
Vaticano, al tomar posesión como jefe de la Iglesia 
Católica el 21 de Abril de 2005 dijo que deseaba 
continuar un dialogo sincero con otras religiones y 
que hará todo lo posible por promover la causa 
ecuménica, es decir, el intento por reunificar todas 
las iglesias cristianas. El pontífice de la Iglesia 
Católica número 265 en los dos mil años de vida de 
la institución en junio del 2007 ante el patriarca de 
la Iglesia Asiria de Oriente afirmó “Trabajar por la 
unidad de los cristianos es un deber que brota de 
nuestra fidelidad a Cristo, pastor de la Iglesia que 
dió su vida – para reunir en UNO a los hijos de 
Dios que estaban dispersos – (Jn 11,52). 

Sin embargo, por muy arduo y largo que pueda 
parecer el camino hacia la unidad, el Señor nos 
pide que unamos nuestras manos y nuestros 
corazones para dar juntos un testimonio más claro 
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de él y servir mejor a nuestros hermanos y 
hermanas, particularmente en las atormentadas 
regiones de oriente, donde muchos de nuestros 
fieles nos miran a nosotros, sus pastores con 
esperanza y expectación. Respecto a la unidad del 
ser humano en el universo el Papa cuando todavía 
era cardenal estableció: “Cristo es totalmente 
diferente a todos los fundadores de otras religiones 
y no puede ser reducido a un Buda, o a un Sócrates, 
o a un Confucio; es realmente el puente entre el 
cielo y la tierra, la luz de la verdad que se nos ha 
aparecido. El don de conocer a Jesús no significa 
que no haya fragmentos de verdad en otras 
religiones. A la luz de Cristo podemos instaurar el 
dialogo fecundo con un punto de referencia en el 
que podemos ver todos  estos fragmentos de verdad 
contribuyen a una profundización de nuestra 
propia fe y a una autentica comunión espiritual de 
la humanidad” 

El Rabino Dr. Michael Laitman hablando de la 
unidad del ser humano en el universo menciona 
que miles de científicos a juzgar por los últimos 
informes del panel intergubernamental para el 
cambio del clima, establece que debemos detener 
nuestro antagonismo con la naturaleza como 



161 
 

hemos estado haciéndolo en los últimos siglos y 
empezar a trabajar en armonía con ella. Explican 
que la naturaleza sabe cómo y cuándo actuar. Si tan 
solo nos quitáramos de en medio, las cosas se 
resolverían; él dice que tanto la ciencia como la 
Cábala reconocen que el mayor, si no el único y 
verdadero problema en este mundo somos 
nosotros.Los humanos en casi todos los aspectos 
son como las especies animales, sin embargo, hay 
un aspecto en el que nos diferenciamos de la 
naturaleza y es que anteponemos nuestro propio 
interés al del conjunto; esta es la esencia del 
egoísmo. En cambio no necesitamos enseñar a los 
animales, a las plantas o a las rocas cómo 
comportarse, siempre lo hacen de acuerdo con la 
naturaleza, de forma altruista colocando el interés 
general delante del particular. El Rabino Laitman, 
concluye que para enmendar el rumbo y detener el 
desequilibrio en la homeostasis de la naturaleza es 
necesaria la instalación del mencionado sistema 
operativo altruista en lugar de uno tan fallido como 
el actual. El menciona finalmente que las palabras 
Dios y Naturaleza son sinónimas y de ahí su mismo 
valor numérico 86, en la cábala: “Hoy en día, 
cuando muchos reconocen que un drástico cambio 
es necesario desde lo más profundo del corazón, la 
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Cábala es retomada como alternativa para que la 
humanidad alcance la felicidad y plenitud 
duradera, en equilibrio con la naturaleza”. 

Finalmente, quisiéramos hacer mención de lo 
ocurrido en Enero de este 2008, en Jerusalén, 
Paolo Coehllo el escritor brasileño  que escribió el 
libro del Alquimista que se ha colocado como uno 
de los doce libros más vendidos en toda la historia, 
que es Mensajero de la Paz de la ONU, que es 
Consejero Especial de la UNESCO para Diálogos 
Interculturales y Convergencias Espirituales hizo la 
siguiente declaración: “No veo una solución a los 
problemas de oriente próximo. Cada día hay una 
crisis nueva, un nuevo asunto arde y cada día 
perdemos un poco más la esperanza. Y esto es lo 
más grave y peligroso, perder la esperanza” El 
también representante brasileño del Centro Pérez 
para la Paz, fundación creada por el Presidente 
Simón Pérez, para intentar acercar posturas entre 
Israelíes y Palestinos agregó: “Estoy muy 
preocupado por los problemas que tenéis, ya que 
además de ser una tragedia influyen en todo el 
mundo. Yo no estoy menos preocupado que tú 
(periodista) a que si el huracán empieza a moverse, 
se llevara a todos nosotros”. Al concluir la 
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entrevista el escritor  que también es miembro de la 
hermandad RAM (Regnun, Agnum, Mundi o Rigor, 
Amor, Misericordia) una especie de orden religiosa 
de confesión Católica que él define como una 
cofradía para estudiar el lenguaje simbólico que 
está alrededor de nosotros, terminó con un cuento 
que le contó su dentista Judío: “Es la historia de 
cinco Judíos que cambiaron la historia. El primero 
fue Moisés, que dijo se necesitan leyes y las trajo; el 
segundo fue Jesús que afirmó, las leyes no son tan 
trascendentales, lo más importante es el AMOR. 
Luego vino Marx que dijo “olvidaros de leyes y 
amor, lo que decide es el dinero”; el cuarto es Freud 
que desprecio las leyes, amor, dinero y estableció 
su criterio: sexo, por ultimo viene Einstein y nos 
dice que todo es relativo; y es verdad todo depende 
en qué fase de tu vida estas”. Nosotros solo 
quisiéramos agregar a esta historia a Stephen 
Hawking que en los últimos años ha concluido que 
todos somos una unidad ;y nosotros seremos muy 
puntuales en afirmar que todo es UNO,y que el 
AMOR es lo único que lo une y lo hace 
UNO..HOY:24/12/2008 SOY DEL ESPIRITU 
UNO. 
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WWW.UNO.ORG 
 

 

QUIENES SOMOS 
 

 

UNO es el universo, el universo es UNO. 

UNO es Dios, Dios es UNO. 

UNO es todo, todo es UNO. 

UNO somos todos, todos somos UNO. 

UNO somos nosotros mismos, UNO somos una familia. 

UNO somos UNA comunidad, UNO somos una nación. 

UNO somos todo el mundo. 

UNO somos todas las razas, UNO somos todas las 
lenguas. 

http://www.UNO.ORG
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UNO somos todos los credos religiosos, UNO somos 
todos los credos filosóficos, UNO somos todos los credos 
políticos, UNO somos todos los credos místicos y 
esotéricos, UNO somos todas las edades, UNO somos 
todos los sexos, UNO somos todas las profesiones y 
oficios, UNO somos todas las condiciones humanas, 
UNO somos todos los estratos sociales, UNO somos 
todas las tradiciones culturales UNO somos todos los 
estados civiles. 

 

NUESTRA MISIÓN 

 

Ser UNO con Dios. 

Ser UNO con nosotros mismos y nuestro prójimo. 

Ser UNO con nuestra familia. 

Ser UNO con nuestra comunidad. 

Ser UNO con nuestra nación. 

Ser UNO con todo el mundo. 

Ser UNO con todo el universo. 
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NUESTRA VISIÓN 

 

Ser fieles a la vida que se nos dio Dios. 

Ser perfectos como nuestro padre celestial es Perfecto. 

Ser auténticos y seguros servidores. 

Ser misericordiosos para alcanzar misericordia. 

Ser humilde para recibir las bendiciones de Dios. 

 

 

PROGRAMAS 

 

I.- Programas Humanos: 

a) de valores. 

    b) de superación personal. 

    c) de salud y bienestar. 
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    d) de felicidad y paz interior. 

    e) de amor y libertad. 

    f) de meditación y oración. 

    g) de hacer bienes auténticos. 

    h) de servir. 

 

II.- Programas Sociales: 

    a) de educación, para ser buenos padres 

    b) de educación para ser buenos esposos 

    c) de educación para ser buenos hijos 

d) de educación para ser buenos 
ciudadanos 

e) de educación para obtener la cultura 
de esfuerzo, del sacrificio y del 
altruismo. 

f) de educación para obtener la cultura 
del compromiso y participación. 

g) de educación para el apadrinamiento 
y adopción de: bebes, niños, adultos 
mayores, enfermos, encarcelados, 
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alcohólicos, drogadictos, prostitutas, 
adictos al juego, deprimidos, etc. 

 

 

III.- Programas Institucionales: 

 

a) Promover campañas de compromiso 
y valores humanos. 

b) Promover campañas de ahorro de 
agua y energía. 

c) Promover campañas de uso de 
energías renovables. 

  d) Promover campañas de reciclamiento 

 e) Promover bancos de acopio y de 
distribución de alimentos enfocados a 
instituciones de servicio evitando la 
caducidad y desperdicio. 

f) Promover bancos de acopio y 
distribución de medicinas. 

g) Promover bancos de acopio y 
distribución de ropa y cobijo. 
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h) Promover bancos de acopio de 
enseres domésticos y su distribución a 
comunidades necesitadas 

 

IV.- Programas Empresariales: 

a) Fomentar la cultura del éxito 
empresarial medida de acuerdo a la 
contribución a la unidad del hombre, 
familia y sociedad. 

b) Fomentar la cultura del equilibrio del 
tiempo dedicado al trabajo y descanso; 
al negocio y al divino ocio de empleados 
y empresarios 

c) Fomentar la cultura de lo retornable y 
reciclable, eliminar lo desechable 

d) Fomentar la cultura del ahorro del 
agua y la energía 

e) Fomentar la cultura del transporte 
común o  compartido hacia las 
empresas y hogares 

f) Fomentar la cultura del 
apadrinamiento compartido entre 
empleados y empresarios 
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g) Fomentar la cultura de fábricas, 
negocios y edificios sustentables 

h) Fomentar la cultura del 
establecimiento de oasis verdes dentro 
de las empresas 

i) Fomentar la cultura de utilización de 
energías renovables como la eólica, 
solar e hidráulica. 

 

V.- Programas Gubernamentales: 

a) Fomentar la cultura de la libre 
concurrencia, promoviendo la 
disolución de los monopolios  e 
impidiendo  la formación. 

b) Fomentar la cultura de la medición 
del  bienestar en términos cualitativos 
de salud integral, felicidad y paz de los 
ciudadanos eliminando los términos 
monetarios y cuantitativos 

c) Fomentar la construcción de redes 
eficientes de transporte colectivo 
urbano, suburbano y rural para lograr el 
ahorro de energía, el arraigo de las 



171 
 

personas a sus lugares de origen 
evitando la emigración a los centros 
urbanos 

d) Fomentar el desarrollo de la 
agricultura orgánica, y de industrias 
artesanales regionales. 

e) Fomentar el cuidado del agua, aire y 
tierra mediante auditores ciudadanos 

f) Fomentar la cultura del respeto y 
cuidado de la fauna y la flora como 
herencia o legado a nuestros hijos 

g) Promover campañas de desarme 
familiar, policías y ejército por 
comunidad. Desmantelar las bases 
militares, construir ejércitos de paz y 
altruismo eliminando los ejércitos de 
crimen, guerra y destrucción. 

h) Promover la cultura del auditor 
personal y social para eliminar la 
cultura de la corrupción en el hombre, 
la familia, las empresas y el gobierno. 
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FOROS DE INCIATIVAS Y DISCUSIÓN 

 

- Para la vida plena: física y espiritual 
- Para mejorar la calidad del aire, agua y tierra 
- Para la alimentación saludable 
- Para usar fuentes de energía renovable 
- Para edificar sustentablemente 
- De participación y compromiso ciudadano 
- Para apoyo comunitario y actividad social 
- Coparticipación en la educación de la sociedad 

 

MANIFIESTO Y REFERENCIAS S.O.S DE 
ADHESIÓN 

 

- Para provocar la reacción inmediata para la solución 
de problemas que afectan a la sociedad por parte de 
las autoridades del gobierno, dirigentes de empresas 
e instituciones. 
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JORNADAS 

 

- Agricultura orgánica 
- Edificación autosustentable 
- Medicinas tradicionales y holísticas 
- Alimentación sana 

 

CIRCULOS Y CLUBES 

 

- De lectura 
- De cine y teatro 
- De canto y poesía 
- De bellas artes 

 

 

CADENAS DE ORACIÓN Y AYUNO 

 

- Por la paz 
- Por la justicia y libertad 
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- Por la lluvia 

 

 

FESTIVALES MUSICALES 

 

- Por la tierra y la ecología 
- Por la paz 
- Para dar solución a la pobreza 
- Por el respeto a la voluntad ciudadana 

 

 

MARCHAS, PLANTONES Y PROTESTAS 
PACÍFICAS 

 

- Para dar solución a los problemas 
 

DIFUSIÓN DEL ESPÍRITU UNO 

 

- E n las familias 
- En las empresas 
- En las instituciones 
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- En las escuelas 
 

DETONAR LA EXPLOSIÓN DEL UNIVERSO 
UNO 

 

- En las juventudes que con su coraje, activismo y 
energía pueda encender la chispa de las 
transformaciones radicales que demandan nuestros 
tiempos. 

 

LINKS UNO 

 

www.realizingthedream.org 

www.avaaz.org 

www.foe.org 

www.ancientwisdomteachings.com 

www.peaceoneday.com 

www.dreamoneworld.com 

www.bethechange.com 

www.beliefnet.com 

www.liveearth.org 

http://www.realizingthedream.org
http://www.avaaz.org
http://www.foe.org
http://www.ancientwisdomteachings.com
http://www.peaceoneday.com
http://www.dreamoneworld.com
http://www.bethechange.com
http://www.beliefnet.com
http://www.liveearth.org
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www.shopglobalwarming.org 

www.survival-intenational.org 

www.greenpeace.org 

www.earth911.org 

www.sierraclub.com 

www.thehungersite.com 

www.themeatriz.com 

www.grist.org 

www.thank-water.net 

www.concienciasinfronteras.com 

www.chamanaurbana.com 

www.earth-keeper.com 

www.pureloveheals.ws 

www.sintergetica.com 

www.thesecret.org 

www.kabbalahsociety.org 

www.poetas.org 

www.theworlddrum.com 

www.gratefulness.org 

www.peacechild.org 

www.medita.es 

http://www.shopglobalwarming.org
http://www.survival-intenational.org
http://www.greenpeace.org
http://www.earth911.org
http://www.sierraclub.com
http://www.thehungersite.com
http://www.themeatriz.com
http://www.grist.org
http://www.thank-water.net
http://www.concienciasinfronteras.com
http://www.chamanaurbana.com
http://www.earth-keeper.com
http://www.pureloveheals.ws
http://www.sintergetica.com
http://www.thesecret.org
http://www.kabbalahsociety.org
http://www.poetas.org
http://www.theworlddrum.com
http://www.gratefulness.org
http://www.peacechild.org
http://www.medita.es
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www.coffeytalk.com 

www.mountainoflight.co.uk 

www.samllkindness.org 

www.foodnotbombs.net 

www.timeofthesixthsun.com 

www.spiritualcinemacircle.com 

www.worldpeaceconference.org 

www.yogameditation.com 

www.yoga.org.mx 

www.amnesty.org 

www.palestine-family.net 

www.aeicenter.org 

www.xat.org 

www.robinhood.org 

www.srichinmoy.org 

www.robertfkennedy.com 

www.jfkjr.com 

www.nelsonmandela.org 

www.paulocoelho.com.br 

www.giovannidecunto.com 

www.catstevens.com 

http://www.coffeytalk.com
http://www.mountainoflight.co.uk
http://www.samllkindness.org
http://www.foodnotbombs.net
http://www.timeofthesixthsun.com
http://www.spiritualcinemacircle.com
http://www.worldpeaceconference.org
http://www.yogameditation.com
http://www.yoga.org.mx
http://www.amnesty.org
http://www.palestine-family.net
http://www.aeicenter.org
http://www.xat.org
http://www.robinhood.org
http://www.srichinmoy.org
http://www.robertfkennedy.com
http://www.jfkjr.com
http://www.nelsonmandela.org
http://www.paulocoelho.com.br
http://www.giovannidecunto.com
http://www.catstevens.com
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www.johnlennon.com 

www.facundocabral.org 

www.johndenver.com 

www.artakiane.com 

www.hooponopono.og 

www.sintergetica.com.mx 

www.redcivica.com.mx 

www.communitiesofpeace.org 

www.emissaryofligth.com 

www.spiritualcinemacircle.com 

www.sacredspaces.org 

www.thegreencuide.com 

www.cleanair-coolplanet.org 

www.hado.net 

www.drunvalo.net 

www.floweroflife.org 

www.foodnotlawns.com 

www.reikione.com 

www.thereisone.com 

www.worldpeace1.com 

www.educacionenvalores.com 

http://www.johnlennon.com
http://www.facundocabral.org
http://www.johndenver.com
http://www.artakiane.com
http://www.hooponopono.og
http://www.sintergetica.com.mx
http://www.redcivica.com.mx
http://www.communitiesofpeace.org
http://www.emissaryofligth.com
http://www.spiritualcinemacircle.com
http://www.sacredspaces.org
http://www.thegreencuide.com
http://www.cleanair-coolplanet.org
http://www.hado.net
http://www.drunvalo.net
http://www.floweroflife.org
http://www.foodnotlawns.com
http://www.reikione.com
http://www.thereisone.com
http://www.worldpeace1.com
http://www.educacionenvalores.com
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www.delcieloalatierra.com.ar 

www.proyectolibertad.com 

www.celiderh.org.mx 

www.fijigreen.com 

www.fijiwater.com 

www.agua-viva.info 

www.seven-source-of-life.com 

www.earthbox.com 

www.dsalud.com 

www.aguaessalud.com 

www.vidasana.com 

www.concienciasinfronteras.com 

www.ITad.net 

www.osho.com 

www.creerescrear.com 

www.reddecociencias.com 

www.jaureguimusic.com 

www.ashesandsand.org 
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